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Ômicron avança sem controle pelo país
e ameaça provocar novo colapso

Caso Bizarro:Empresa lança sanduíche sabor
'carne humana' e assusta clientes

Mogi: Abertas inscrições para
visitas monitoradas à Ilha Marabá,

Viveiro de Mudas e Parque Municipal

Ribeirão Pires: Doria garante
verba de R$20 milhões

para novo viaduto

Guararema: Prefeito Zé e Deputado
Estadual André do Prado recebem
secretário de Estado da Educação

Itaquá: Começa a
reforma da estação

Manoel Feio da CPTM

Poá Prefeita Marcia Bin
conquista R$ 12 milhões

para obra do viaduto

Suzano: Abertura do Hospital
das Clínicas de Suzano

ocorrerá ainda neste semestre

Pet: Lagartixa tem
veneno? Cuidado
com os Pets
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Visitas ao Parque Municipal
atraem pessoas que querem
conhecer a história da
reserva e saber mais sobre o
ecossistema local (Divulga-
ção/SVMA)
Os mogianos podem fazer
inscrições para visitas
monitoradas ao Núcleo

MOGI: Abertas inscrições para visitas monitoradas à
Ilha Marabá, Viveiro de Mudas e Parque Municipal

Ambiental Ilha Marabá, no
Mogilar, ao Viveiro Municipal,
no Parque Leon feffer, e ao
Parque Municipal Chiquinho
Veríssimo. As visitas ocorrem
durante a semana, em grupos
reduzidos e com uso obrigató-
rio de mascara. Os equipa-
mentos são gerenciados pela

Secretaria Municipal do
Verde e Meio Ambiente.
O agendamento é feito
pelos técnicos da secretaria,
a partir de uma análise de
demanda e da disponibilida-
de de horários, formando os
grupos. O contato pode ser
feito pelo telefone 4798-
5959 ou pelo e-mail
svma@mogidascruzes.sp.gov.br.
As visitas são uma boa
opção de lazer e educação
ambiental para os
mogianos.
Na Ilha Marabá, as pessoas
assistem a uma palestra
sobre o ecossistema da
várzea do Tietê e percorrem
a trilha que dá acesso às
margens do rio. Já no
Viveiro Municipal, os visitan-

tes conhecem o espaço e as
diferentes espécies existen-
tes no local – são cerca de 25
mil mudas.
Outra opção de visita
monitorada é ao Parque
Municipal Chiquinho
Veríssimo. Ela começa com
uma pequena palestra, na
qual os participantes apren-
dem um pouco sobre a
história do espaço e da Serra
do Itapeti. Em seguida
acontece a trilha, considera-
da de média complexidade e
com cerca de 1,5 quilômetro
de extensão.
A recomendação é para que
os participantes venham com
calça comprida, além de
calçados fechados e confor-
táveis. Além disso, é impor-

tante levar repelentes,
protetor solar, lanche e água.
No parque existem cerca de
300 espécies de aves
identificadas, além de 40
tipos de mamíferos.
Feira Agroecológica
Na Ilha Marabá ocorre a Feira
Agroecológica, que desde o
dia 6 de novembro acontece
todos os sábados. A iniciativa
é fruto de uma parceria entre
as Secretarias Municipais de
Agricultura, Cultura e Verde e
Meio Ambiente, além da
Coordenadoria de Desenvol-
vimento Rural Sustentável
(CATI/CDRS). A feira atende
a uma demanda por produtos
orgânicos e é a primeira com
este perfil na cidade. O
objetivo estimular o desenvol-

vimento sustentável por meio
da produção agrícola orgâni-
ca, agroecológica ou em
transição.
Os visitantes encontram na
feira barracas de hortifrutis,
produtos agroecológicos, em
transição agroecológica,
orgânicos, mel e derivados,
panificação e confeitaria,
bem como artesanato. Os
feirantes foram selecionados
por meio de chamamento
público. A prática da
agroecologia consiste na
produção sustentável, sem
emprego de transgênicos ou
agrotóxicos e considerando
todo ecossistema envolvido,
incluindo os componentes
ecológicos, socioculturais,
técnicos e econômicos.

Mogi das Cruzes mantém a vacinação contra a Covid-19 em ritmo
acelerado
A Prefeitura de Mogi das Cruzes mantém o agendamento online da
vacinação contra a Covid-19 para aplicação de primeira, segunda
ou terceira doses no site oficial www.cliquevacina.com.br http://
www.cliquevacina.com.br. Há opções de todos os imunizantes,
incluindo algumas vagas para crianças de 5 a 11 anos com
comorbidades.

Agendamento aberto para
1ª, 2ª e 3ª doses contra a
Covid-19

A vice-prefeito Priscila
Yamagami Kähler entregou,
nesta manhã de sexta-feira
(21/01), as obras de cobertura
da Praça Maria Luiza da
Rocha Cavenaghi, o tradicio-
nal Pátio da Feira de Braz
Cubas. Os serviços incluíram
também áreas de administra-
ção, sanitários e fechamento
com alambrado.
O espaço deverá oferecer
mais conforto e segurança
aos feirantes e
frequentadores, além de
viabilizar outras atividades
comunitárias.
As obras de cobertura do
Pátio da Feira de Braz Cubas
contemplaram uma área total
de 3.083,61 m2 e foram
executadas pela empresa
Demax, com investimento de
R$ 2.561.450,40. No local, as
feiras-livres acontecem às
sextas-feiras, das 7 às 12h30,
com a participação de 39
feirantes, e aos domingos,

Prefeitura entrega
cobertura do Pátio da
Feira de Braz Cubas

das 6 às 13h30, com 50
feirantes.  “A Secretaria de
Agricultura vem trabalhando
para viabilizar melhores
espaços para os feirantes e os
consumidores. Estamos
planejando, em conjunto com
as demais Secretarias da
Prefeitura, atividades culturais,
esportivas e de lazer para a
população”, explicou o secretá-
rio de Agricultura, Felipe
Almeida.
Também estiveram presentes
no evento o deputado estadual
Marcos Damásio, o presidente
da Câmara Municipal de Mogi
das Cruzes, Marcos Furlan, e
os vereadores Malu Fernandes,
Carlos Lucareski, Pedro
Komura, Eduardo Ota e Edson
Pereira, o Edinho do Salão, e
Vitor Shozo Emori. A sociedade
civil foi representada pelo
senhores Joaquim Casado,
primeiro padre de Braz Cubas,
Ivanildo Ferreira de Araújo, o
Bahia, presidente da Associa-
ção dos Feirantes e Varejistas.

Mogi das Cruzes registrou, em 2021, o menor número de mortes
em acidentes de trânsito desde o início dos levantamentos do
sistema Infosiga, em 2015. De acordo com os dados divulgados
pelo Governo do Estado na quarta-feira (19/01), ocorreram 30
óbitos nas vias municipais da cidade, que possuem jurisdição da
Prefeitura, uma queda de 18,9% em comparação a 2020, quando o
índice foi de 37 óbitos. O número de 2021 é 11,7% mais baixo que
o de 2019, até então o menor índice registrado. Comparado com
anos anteriores, os óbitos em acidentes de trânsito no ano passa-
do são 33,3% menores que em 2015, 37,5% menores que em
2016, 31,8% mais baixos que em 2017 e 30,2% menores que em
2018.

Mortes no trânsito
diminuem e Mogi  registra
menor índice no Sistema
Infosiga

Durante o mês de janeiro,
uma programação especial
de férias, organizada pela
Secretaria Municipal de
Educação, por meio de seu
Departamento Pedagógico,
está sendo transmitida pela
TV Câmara de Mogi das
Cruzes (canal 3.2). O
projeto MovimentAR-TE
conta com diversas ativida-
des que envolvem música,
brincadeiras e contação de
história. As transmissões
ocorrem em três horários:
8h, 12h30 e às 18h.
As apresentações transmiti-
das são: Musicalização:
“Ciranda”, Brincadeiras
Africanas: “Matakuza”,
Contação de História: “A
Casa Sonolenta” ,

TV Câmara transmite
programação de férias
para estudantes da rede
municipal de Mogi

Musicalização: "Catira"  e
Brincadeiras Africanas:
“Labirinto”.  É possível
acompanhar as atividades
também pelo canal no
YouTube da Secretaria da
Educação de Mogi das
Cruzes.
Os alunos poderão aprender
os ritmos, as letras e passos
da Catira, dança tradicional
da região sudeste do país.
Já em “Labirinto”, é apre-
sentada uma brincadeira de
Moçambique, país que fica
no continente africano,
onde se usa ou giz ou fita
adesiva em um formato
circular, e quem ganha a
partida é quem avança no
par ou ímpar com o outro
jogador.

POÁ: Prefeita Marcia Bin conquista
R$ 12 milhões para obra do viaduto
A prefeita Marcia Bin conquis-
tou para o município de Poá o
valor de R$ 12 milhões para a
retomada da obra do viaduto. O
anúncio foi feito durante reunião
com o secretário estadual de
Desenvolvimento Regional,
Marco Vinholi, e o deputado
estadual, André do Prado, no
Palácio dos Bandeirantes, na
segunda-feira (17/01).
O projeto enviado pela Secreta-
ria Municipal de Obras Públicas
foi aprovado e a assinatura do
convênio será feita até o final
deste mês de janeiro.
A finalização da nova alça do
viaduto Tancredo Neves,
localizado na região central da
cidade, é uma das prioridades
da Administração
Municipal e, desde o início de
2021, a chefe do Executivo tem
realizado diversas reuniões
com a finalidade de firmar
parceria com o governo do
Estado.
“É uma grande vitória para a
nossa querida Poá. A nova alça
já era necessária em razão do
sistema viário da cidade já
estar saturado, mas
com a confirmação da implan-

FOTO: Ronaldo Andrade - Secom

tação da alça de saída do
Rodoanel no município, a obra
ganha ainda mais importância.
Fomos informados de que
até o final de fevereiro o recurso
deve chegar a nossa cidade",
afirmou Marcia Bin.
O secretário de Desenvolvimen-
to Regional ressaltou o desejo do
governador João Doria em ajudar
Poá e concluir o viaduto. "O
governador
disse que não quer deixar
nenhuma obra inacabada e por
isso determinou a liberação
destes R$ 12 milhões para que a
cidade de Poá possa finalizar
este projeto tão aguardado pela

população", disse.
Acompanhada pelo chefe de
Gabinete, Milvio Sanchez, a
prefeita fez questão de
agradecer todo o empenho do
secretário Marco Vinholi que
sempre se colocou à disposi-
ção da cidade, bem como ao
deputado André do Prado, pela
parceria.
"No final deste mês estaremos
assinando o convênio para
liberar este importante
recurso. Só tenho que agrade-
cer a toda a equipe do Gover-
no, assim como ao deputado
pela atenção", finalizou a
prefeita.

A Prefeitura de Poá liberou o agendamento para a vacinação contra aCovid-19 das crianças com 9 e 8
anos sem comorbidades. A imunização para a faixa etária dos 9 anos tem início no dia (26/01), já na
sexta-feira (28/01), será a vez dos pequenos a partir dos 8 anos de idade. Para a vacinação, é
necessário agendamento prévio por meio do site da Prefeitura de Poá.
Para agilizar o atendimento, é importante realizar o pré-cadastro no site do governo do Estado, o
Vacina Já (vacinaja.sp.gov.br) e preencher todos os dados da criança. Em seguida, é preciso acessar
o site oficial da Prefeitura de Poá (www.poa.sp.gov.br

Agendamento para vacinação das crianças
com 9 e 8 anos sem comorbidades

A carreta da mamografia do programa estadual “Mulheres de Peito” iniciouos atendimentos na terça-
feira (25/01), em parceria com a SecretariaMunicipal de Saúde e a Secretaria da Mulher. O veículo
ficará instalado na rua Marquesa de Santos, 186, Jardim Medina, até o dia 5 de fevereiro e atende
mulheres a partir dos 35 anos. A prefeita Marcia Bin e as secretárias da Saúde (Claudia Cristina de
Deus) e da Mulher (Graça Chaia Marques) acompanharam o primeiro dia de serviço. O atendimento é
realizado das 8 às 17 horas, de segunda a sexta-feira, e aos sábados, das 8 às 12 horas. O atendimen-
to é feito por ordem de chegada com a distribuição de senhas. Serão 50 vagas por dia de segunda
asexta-feira e 25 aos sábados. O veículo oferecerá o exame de mamografias, gratuitamente, para as
poaenses que se enquadram nesta faixa etária. Mulheres de 50 a 69 anos poderão realizar o exame
sem necessidade de encaminhamento médico ou agendamento feito por meio das Unidades Básicas de
Saúde (UBS’s) da cidade. “Já as pacientes de 35 a 49 anos, e acima dos 70 anos, precisam apresentar
o pedido médico, cartão do SUS e RG. Quem porventura não tiver este encaminhamento, pode retirá-lo
na Secretaria de Saúde (rua Barão de Juparaná, 43 – Jardim Medina), das 8 às 16 horas. Já mulheres
de 50 a 69 anos, bastam ter em mãos no momento do exame o cartão do SUS e RG”, explicou Claudia.
Na ocasião, a Secretaria da Mulher estará arrecadando absorventes para as jovens e mulheres em
situação de vulnerabilidade social, por meio da “Campanha Dona Chica – Absorva Esta Ideia”.

Carreta da mamografia
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Cidades abrangentes:
Alto Tietê: Suzano, Poá, Ferraz de Vas-
concelos, Guaianazes
Itaquaquecetuba, Mogi das Cruzes,
Santa Izabel, Arujá, Ribeirão Pires,
parte da Zona Leste de São Paulo, e
por mala postal a vários órgãos na
esfera estadual e federal.

Público Alvo:
Atinge leitores de todas as classes so-
ciais, sendo que 60% são da classe
C; 55% mulheres e 70% são pessoas
entre 30 e 45 anos.
(Profissionais liberais, entidades,
ONGs, prefeituras Municipais, Secre-
tarias municipais, Câmaras Municipais,
Assembléia Legislativa de São Paulo,
Foruns, Subcessões das OABs, Con-
gressos, Clínicas Médicas,
M i c r o e m p r e s a s , C o m é r c i o s ,
residencias e outros).

Anuncie: (11) 3496-7090
               (11) 98314-0177

Ribeirão Pires: Doria garante
verba de R$20 milhões para
novo viaduto

Guararema: Prefeito Zé e Deputado Estadual
André do Prado recebem secretário de Estado

EDITORIAL

Edmara Martins Soares

ITAQUÁ: Começa a reforma da estação Manoel Feio da CPTM

Queridos leitores, mais um ano pela
frente inicia. Muitos projetos para
serem realizados, e ainda mais um
ano com início de campanha.
O primeiro turno está  marcado para o
dia 2 de outubro e o segundo turno,
onde houver, em 30 de outubro.
quando os brasileiros vão às urnas
para eleger presidente da República,
governadores, senadores e deputados
federais, estaduais e distritais.
Presidente e governadores eleitos
tomarão posse em 1º de janeiro de
2023. A partir de 2027, esse calendário
muda e a posse será dada nos dias 5
e 6 de janeiro, respectivamente.
As datas do calendário aprovado pelo
TSE se estendem até 30 de julho de
2023, quando termina o prazo para a
Receita Federal apontar ao Ministério
Público qualquer indício de irregulari-
dades em doações à campanha de

Tenhamos sabedoria!
2022.
É  um  pouco diferente de um verea-
dor ou prefeito que estão perto de
você, onde seu contato é mais
fácil.Portanto tem muito tempo para
estudar quem merece seu voto.
Outro assunto também muito impor-
tante que começamos o ano, e na
saúde. Temos que tomar os cuidados
necessários para não nos infectar
como os vírus e bactérias  que andam
por aí, um dos principais requisitos é
aumentar a sua imunidade, se
alimentar bem, o máximo possível
para seu corpo estar resistente a
qualquer doença, menos álcool e se
possível menos cigarro, bom sono,
menos nervoso. O sistema
imunológico é a parte encarregada de
nos proteger contra vírus e bactérias
que tentam nos infectar. Ele é formado
por diversas células, e cada uma

delas também exerce funções específi-
cas. Nesse cenário encontra-se o
delicado equilíbrio entre a saúde e a
doença, em que tanto a deficiência
quanto o exagero resultam em dano
tecidual.
A resposta imune tem papel fundamen-
tal na defesa contra agentes infeccio-
sos e se constitui no principal impedi-
mento para a ocorrência de infecções
disseminadas, habitualmente associa-
das com alto índice de mortalidade.
Portanto, sejamos inteligentes, que
esse ano seja de muito sucesso em
todas as áreas, que saibamos discernir
e nos proteger para uma vida melhor ,
para que assim possamos fazer os
nosso planos e realizá-los da melhor
forma.
Que DEUS abençoe a todos!

Na segunda-feira (17), o prefeito
Eduardo Boigues, o secretário de
Transportes, Rogério Tarento, e
vereadores da cidade estiveram na
sede da CPTM (Companhia Paulista de
Trens Metropolitanos), do governo
estadual, para a apresentação dos
projetos de reforma das três estações
de trem de Itaquaquecetuba, da Linha

O Governador do Estado de São
Paulo, João Doria, esteve na tarde de
segunda-feira, dia 24, na cidade de
Ribeirão Pires e fez três anúncios
importantes: A primeira delas a
liberação de 20 milhões de reais para
a construção do viaduto que ligará o
centro da cidade ao centro alto. A
segunda diz respeito à construção do
Centro de Longevidade Ativa e, por
fim, o anúncio oficial da retomada das
obras do Hospital Municipal da Santa
Luzia.
"Esses investimentos já estão
autorizados, portanto, mãos à obra. A
partir de agora prefeito (Clovis Volpi),
faça um olhar para que a obra tenha
seu ritmo e tenha seu prazo de
conclusão dentro do que foi estabele-
cido", destacou o governador João
Doria. Os R$ 20 milhões referentes ao
viaduto serão o ponto de partida para
que a administração municipal inicie o
processo de licitação.
A obra vai conectar as avenidas Santo
André e Humberto de Campos com as
avenidas Capitão José Gallo e Prefeito
Valdírio Prisco, sobrepondo a linha da
Companhia Paulista de Trens Metro-

Governador também anunciou a construção do
Centro de Longevidade Ativa e retomada das
obras Hospital Santa Luzia

politanos (CPTM). O viaduto é o maior
projeto de infraestrutura da história da
cidade.
Outro importante anúncio feito pelo
governador foi a construção do
Centro de Longevidade Ativa, que
custará 850 mil reais. O projeto faz
parte do Programa São Paulo Amigo
do Idoso.   A ideia da administração
municipal é utilizar o prédio do CRI
(Centro de Referência ao Idoso).
"Conversei com o nosso secretário
de Assistência Social e nós temos o
prédio do CRI, que podemos ampliar
as atividades e fazer as adaptações
exigidas pelo Estado", comentou
Clovis Volpi.
Dória também destacou a retomada
das obras do Hospital Municipal da
Santa Luzia, na qual o Governo
liberou R$16 milhões e beneficiará
toda a região.
"Viabilizamos recursos com a
participação da prefeitura, no qual ela
ficará responsável  pelo mobiliário e
equipamentos. Essa é uma boa
gestão, compartilhada, feita das duas
partes: Município e do Estado”,
finalizou o governador.

O traslado para a Torre Miroku de
Ribeirão Pires foi inaugurado no
domingo, dia 16. O acesso à maior
torre japonesa do Brasil é feito por
uma embarcação estilizada em uma
viagem pelas águas da represa
Billings. O barco partirá da marina do
Parque Oriental em diversos momen-
tos do dia, e para garantir presença, é
necessário agendar um horário no
site tamatur.com.br. A taxa para o
passeio é de R$40.

Inaugurado  traslado para Torre
Miroku

A visitação à torre é dividida em duas
etapas: a primeira, um tour
monitorado em que os visitantes são
introduzidos à história do local, à
cultura japonesa, e à iconografia
religiosa.
Após isso, o passeio pelo complexo é
livre, e os visitantes poderão conferir
vários outros locais dispostos no
Complexo, como a Rota Sagrada, a
Praça Ecumênica, o Lago de Carpas
e o Jardim Zen.

A Secretaria de Saúde de Ribeirão
Pires ampliou o público alvo da
imunização das crianças contra a
Covid-19 e começou terça-feira, dia
18, a imunizar a faixa-etária dos cinco
aos 11 anos de idade.
Para a imunização, será obrigatória a
presença do pai, mãe ou avós,
devidamente comprovada com a
documentação. Na ausência, será

Inicia a vacinação em crianças de
cinco a 11 anos com comorbidades

solicitada a assinatura do termo de
assentimento por um deles.
Além disso, é necessária a apresen-
tação do RG, CPF, relatório médico,
cartão SUS e carteirinha de vacina-
ção para aplicação da vacina.
A imunização acontece na Escola
Municipal Engenheiro Carlos Rohm I,
localizado na Rua 1° de Maio, 170,
das 9h às 16h.

O Centro de Controle de Zoonoses
(CCZ) de Ribeirão Pires realizou na
manhã de quinta-feira, dia 13, um
mutirão para inspeção no cemitério
municipal, com o objetivo de prevenir
e acabar com possíveis focos do
mosquito Aedes Aegipty, transmissor
das arboviroses (Dengue, Zika Vírus,

Zoonoses  intensifica combate a focos
da dengue no Cemitério Municipal

Chikungunya e Febre Amarela).
O período de chuvas somado ao calor
dos primeiros meses do ano, é um
cenário considerado como adequado
para a proliferação dos focos, de
acordo com o veterinário Paulo Sérgio
França, responsável pelo CCZ da
cidade.

Na manhã de sábado (15) o prefeito
Zé e o deputado estadual André do
Prado receberam a visita do secretário
de Estado da Educação, Rossieli
Soares. Durante o encontro, que
marcou o retorno do prefeito às
atividades presenciais após se
recuperar da Covid-19, o chefe do
Executivo municipal e o parlamentar
estadual apresentaram ao secretário
um terreno no bairro Nogueira, onde
há a expectativa que seja construída
uma escola estadual.
“Esse projeto seria muito importante
para nosso município e trazer o
secretário Rossieli Soares, que vem
desempenhando um grande trabalho
na Secretaria de Estado de Educação,
reforça que estamos empenhados em
viabilizar mais esse benefício ao
nosso município”, explica o prefeito Zé.
“Parabéns por essa unidade. O que
vocês têm aqui (na Escola da Nature-
za) é algo que eu nunca havia visto

da Educação

antes”, afirmou o secretário enquanto
caminhava pelos espaços da unidade
que concilia Educação e Meio Ambiente.
Participaram da visita do secretário
Rossieli, o vice-prefeito e secretário de
Emprego e Desenvolvimento Econômi-
co, Odvane Rodrigues, a secretária
adjunta de Educação, Aline Amorim
Marques, a chefe de gabinete da
Secretaria de Educação, Camila
Borges, o secretário municipal de
Cultura Esportes e Lazer, Sidnei Leal, a
dirigente de ensino, Thayane
Bernardino, o presidente da Câmara
Municipal de vereadores, Irineu Claudio
Leite e os vereadores André Aparecido
Alves de Araújo, André Augusto de
Oliveira, Claudinei Santos de
Oliveira, Fernando Campagnoli Benitez
Braga, José Francisco Beraldo Junior,
José Francisco da Fonseca, Marcos
Wezassek de Britto, Maria de Fátima
Soares Pereira de Souza e Reinaldo
Gaspar.

Fotos: Vitoria Mikaelli

A Secretaria Municipal de Cultura,
Esportes e Lazer de Guararema
divulgou a lista de atividades
culturais disponibilizadas pelo
governo do Estado de São Paulo
para fevereiro. Com palestras e
oficinas, as atividades serão
realizadas de forma online,
mediante inscrição.
A população pode conferir todas
as oficinas e realizar a inscrição

Cultura de Guararema libera
inscrições para oficinas e palestras
do governo do Estado

no site da Secretaria de Estado de
Cultura e Economia Criativa, pelo
link: https://linktr.ee/
oficinasnointerior.
A programação acontece com o
objetivo de qualificar, fomentar e
descentralizar a produção cultural.
Todas as atividades são gratuitas à
população e têm como horizonte o
prazer da experiência, o convite à
descoberta e o fascínio da criação.

12-Safira.
A estação Manoel Feio, que já está com
o projeto e a ordem de serviço prontos,
será a primeira a receber melhorias. As
obras começam na semana que vem e a
conclusão está prevista para daqui a 24
meses. As mudanças incluem: extensão
das plataformas em 40 metros para
atender acessibilidade e a vistoria de

Corpo de Bombeiros, reforma da
passarela existente, nova passarela
acessível e coberta entre as platafor-
mas com dois elevadores e duas
escadas fixas, construção de uma
rampa acessível e duas escadas fixas
no acesso principal. Além disso, terá
área de embarque e desembarque
acessível, adequação das travessias de
pedestres no acesso à estação com
ligação acessível ao terminal de ônibus,
implantação de bloqueio acessível,
ampliação da edificação operacional
existente da estação em 500 m²,
sanitários públicos acessíveis e sanitári-
os, vestiários e copas operacionais.
As coberturas serão reconstruídas, as
estruturas existentes receberão
substituição de caixilhos, pinturas,
calhas e acabamentos no geral, o piso
das plataformas receberá regularização
e alteamento, assim como o saguão de
acesso e entorno da estação, será feito
o redimensionamento e adaptações
necessárias nos equipamentos de
elétrica, sistemas e hidráulica, incluindo
gerador e reservatório, a estação

contará com uma nova comunicação
visual, um bicicletário de 250 m² e
receberá todos os equipamentos de
detecção, alarme e combate a incên-
dio. "Itaquaquecetuba sempre ficou
esquecida, mas agora temos orgulho
de morar e trabalhar por ela. Serão R$
600 milhões em investimentos do
Governo do Estado nos próximos anos
na cidade", disse o prefeito.
A reforma da estação Aracaré será
iniciada no segundo semestre deste
ano com construção de passarela de
transposição da via de acesso à
estação, com dois elevadores e duas
escadas fixas, áreas de embarque e
desembarque e adaptação da travessi-
as de pedestres nos acessos à
estação, construção de mezanino para
acesso público às plataformas com
linha de bloqueios, bilheteria e SSO,
implantação de bloqueio acessível,
elevador e escada fixa para acesso à
plataforma com possibilidade de
instalação futura de escada rolante e
regularização e alteamento do piso da
plataforma.
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ARUJÁ:  SE REÚNE COM COMERCIANTES E AMBULANTES QUE ATUAM NOS
FUNDOS DA RODOVIÁRIA PARA MELHORAR A SEGURANÇA

Suzano: Abertura do Hospital das Clínicas de Suzano
ocorrerá ainda neste semestre

Na tarde de segunda-feira
(03), a Prefeitura de Arujá,
representada pelos secretári-
os de Governo e Segurança
Pública, Rogério Pereira e
Washington Adami, reuniu-se
com representantes dos
comerciantes e ambulantes,
que atuam na parte dos
fundos da Rodoviária (perto
do NotreDame), buscando
uma solução com foco na
Segurança Pública, sem
proibir o comércio no local.

As barracas “fixas” de
madeira, utilizadas pelos
comerciantes, têm sido alvo
de grande preocupação da
Polícia Mlitar, Polícia Civil e
da Prefeitura, pois, no
período noturno, têm servido
de esconderijo para pessoas
mal intencionadas, existindo
relatos, especialmente de
mulheres, que teriam sido
vítimas de assédio e tentativa
de assalto durante à noite.
Para resolver o problema da

insegurança, especialmente à
noite, a solução será permitir
ao comércio apenas as
barracas removíveis, que os
ambulantes possam desmon-
tar e retirar, no final do
expediente. A Prefeitura
deixou claro que não preten-
de intervir no trabalho dos
comerciantes, propondo que
eles retirem do local as
estruturas fixas de madeira,
para impedir a ocupação das
mesmas à noite e permitir

maior segurança e melhor
visibilidade no local.
Essa foi a segunda reunião
realizada pela Prefeitura, que
já havia retirado as barracas
que estavam desocupadas e,
agora, concedeu prazo, até o
final de janeiro, para as
medidas necessárias por
parte dos comerciantes
instalados nas demais.
Serão providenciadas
também melhorias na ilumina-
ção naquela região.

Com o objetivo de conter o
avanço da variante Ômicron, a
Prefeitura de Arujá anunciou na
terça-feira (11) novas medidas
e melhorias para o atendimento
da população. "Conversamos
com todos os nossos profissio-
nais de Saúde e pedimos a
colaboração deles, para que
não sejam concedidos novos

AMPLIAÇÃO DA TRIAGEM E TESTAGEM DA COVID-19
períodos de férias, daqui por
diante, de modo a assegurar o
maior número possível de
funcionários no atendimento
nas nossas unidades. Continu-
amos com o atendimento de
pessoas com sintomas da
Covid-19 no Pronto Atendimen-
to Municipal (PAM) do Barreto,
no Pronto Atendimento (PA)

Central e na Unidade Básica de
Saúde (UBS) do Barreto e
ampliamos a triagem e
testagem em todas as unida-
des municipais de Saúde, já a
partir de hoje (11)", anunciou o
prefeito Dr Camargo.
O secretário municipal de
Saúde, Leonardo Reis, infor-
mou que os munícipes que

apresentarem sintomas gripais
podem realizar o teste da
Covid-19 em todas as UBSs de
Arujá, até o próximo dia 30.
"Ampliamos a triagem e
testagem da Covid-19 e todos
serão encaminhados para
atendimento médico, que já
está ocorrendo no PAM Barreto,
no PA Central e na UBS do

Barreto, em caso positivo",
afirmou. A vacinação na cidade
de Arujá também continua em
ritmo acelerado, com mais de
94,6% da população vacinada
com a 1ª dose, 90,6% com a 2ª
dose e 23,4% com a 3ª dose ou
dose única, conforme dados do
dia  (11). "No mais, já estamos
inclusive preparados para

realizar a vacinação infantil,
assim que recebermos as
vacinas do Ministério da Saúde.
Precisamos lembrar ainda de
manter as medidas protetivas,
uso de máscara, álcool gel e os
cuidados de distanciamento
social, para, brevemente,
vencermos em definitivo essa
terrível pandemia", ressaltou o
prefeito.

O prefeito de Suzano, Rodrigo
Ashiuchi, se reuniu na terça-
feira (25/01) com o secretário
estadual de Saúde, Jean
Gorinchteyn, para tratar da
abertura do Hospital Auxiliar das
Clínicas (HC) ainda neste
primeiro semestre. A agenda foi
articulada pelo Consórcio de
Desenvolvimento dos Municípi-
os do Alto Tietê (Condemat) e
ocorreu em Guarulhos.
Acompanhado do secretário
municipal de Saúde, Pedro Ishi,
o chefe do Executivo, que já
havia adiantado a importância
da ação ao governador João
Doria, voltou a tratar do assunto

com o responsável pela Saúde
do Estado de São Paulo. Na
oportunidade, Gorinchteyn
afirmou que o HC tem sua
abertura programada ainda
para o primeiro semestre de
2022.
“Depois de toda a fase docu-
mental e de ajustes internos,
eles iniciaram o processo de
contratação e a previsão é de
abrirmos o hospital nos
próximos meses. O secretário
também falou que o HC deverá
ser um Hospital Escola, por
meio de parceria com a
Universidade de São Paulo
(USP). Aproveitei para pedir que

o atendimento à população do
Alto Tietê ocorra nos dois
prédios do HC”, disse Ashiuchi.
Ainda no encontro, Ishi também
solicitou apoio no acolhimento
de cirurgias eletivas, buscando
maior agilidade do Estado, além
de verificar a possibilidade da
abertura de novos leitos de
enfermaria e de Unidade de
Terapia Intensiva (UTI). “Com o
HC de Suzano, teremos uma
melhora considerável na
Saúde. Em paralelo, buscamos
apoio nos acolhimentos das
cirurgias eletivas e na criação
de novos leitos para nossa
cidade e região”, destacou.

Créditos das fotos: Paulo Pavione/Secop Suzano e Irineu Junior/Secop Suzano

Por fim, o prefeito
agradeceu ao governo
do Estado pelo apoio no
atendimento às deman-
das. “Agradeço ao
Estado e também ao
Condemat, em nome do
presidente Gustavo
Henric Costa, prefeito de
Guarulhos, por ter
articulado o encontro.
Estou empenhado para
buscar um retorno
positivo e fico feliz com
a abertura já programa-
da para o primeiro
semestre deste ano”,
finalizou.

O prefeito Rodrigo Ashiuchi, o secretário de Educação do Estado
de São Paulo, Rossieli Soares, e o deputado estadual André do
Prado anunciaram no sábado (15/01), em cerimônia realizada no
Cineteatro Wilma Bentivegna, a construção de uma nova escola
no bairro Cidade Miguel Badra, de seis salas de aula e de sete
quadras cobertas, bem como a entrega de quatro creches
comunitárias já em fevereiro, gerando mais de 600 vagas para
crianças de até 3 anos. O pacote contempla todas as regiões de
Suzano, com investimento superior a R$ 20 milhões.
De acordo com Soares, o principal investimento é para constru-
ção de uma escola estadual no Cidade Miguel Badra, que será de
período integral, com 12 salas de aula e com a capacidade de
acolher 840 alunos. “O valor já está empenhado, os documentos
estão em tramitação e, em breve, abriremos a licitação. Nossa
expectativa é de dar início às obras no segundo semestre deste
ano, com entrega prevista para 2023”, informou.

A Secretaria de Educação de Suzano iniciou o ano de 2022 em
um novo endereço. Agora, a administração da rede municipal de
ensino se encontra integrada à estrutura do Centro Unificado de
Serviços – Centrus, localizado no número 210 da avenida Paulo
Portela, no centro da cidade. A pasta ocupa parte do térreo e do
primeiro andar, aberta de segunda a sexta-feira, das 8 às 17
horas, para o atendimento da população.

Investimentos para Educação
ultrapassam marca de R$ 20 milhões

GIRO RÁPIDO

Secretaria de Educação de Suzano tem
novo endereço

O projeto-piloto Alimentando Vidas, idealizado pela Prefeitura de
Suzano e pelo Conselho Municipal de Direito da Criança e do
Adolescente (Comdicas), foi selecionado na segunda-feira (10/01)
pela Fundação Itaú Social para receber um auxílio financeiro de
R$ 249.886,08, que será destinado para promover ações de
reeducação alimentar e combate à fome no município ao longo de
todo o ano. A medida beneficiará cem famílias do distrito de
Palmeiras, além de fortalecer a agricultura familiar da região.

O prefeito de Suzano, Rodrigo Ashiuchi, ao lado do deputado
estadual André do Prado, se reuniu na segunda-feira (17/01), na
capital paulista, com o secretário-executivo de Habitação do
Estado de São Paulo, Fernando Marangoni. Na ocasião, as
autoridades trataram de ações quanto à regularização fundiária e
demais programas da área que possam beneficiar o município.
Com apoio técnico da secretária-executiva da Casa Paulista,
Mayara Bernardes, e da assistente do setor Jurídico, Clara
Aparecida, o encontro foi pautado pelo trabalho de regularização
fundiária nos bairros de Suzano, buscando contemplar novas
áreas.

Suzano conquista cerca de R$ 250 mil
para fortalecer o combate à fome na
cidade

Prefeito se reúne com secretário-
executivo estadual de Habitação

Prefeito se reúne com secretário-executivo estadual de
HabitaçãoA Prefeitura de Suzano anuncia novo cronograma para
vacinação das crianças de 5 a 11 anos com ou sem
comorbidades. A operação será realizada a partir desta terça-feira
(25/01), exclusivamente na Arena Suzano, das 8 às 17 horas.
Para receber o atendimento, é imprescindível a realização do
cadastro na plataforma “Vacina Já” (vacinaja.sp.gov.br) e o
agendamento prévio no site oficial (suzano.sp.gov.br).

Novo cronograma de vacinação para
crianças de 5 a 11 anos

Prefeito participa de anúncio de
atletas do Suzano Vôlei para 2022
O prefeito Rodrigo Ashiuchi participou do evento de apresentação
dos novos atletas do Suzano Vôlei para o ano de 2022. O evento
foi realizado na tarde de segunda-feira (17/01) no Cineteatro
Wilma Bentivegna contando com a presença de empresários,
autoridades suzanenses e membros da equipe do clube esporti-
vo. O chefe do Executivo suzanense esteve acompanhado do
secretário municipal de Esportes e Lazer, Arnaldo Marin Junior, da
supervisora do clube, Ana Paula Ferreira, e do treinador
Alessandro Fadul para o anúncio de cinco novos atletas para o
elenco profissional: os opostos Marcelo e Angellus, o ponteiro
Hiago e os centrais Riad e Murillo. A solenidade também oficializou
o novo treinador das categorias de base do time, Marcos Vinicius,
o Didi, e o novo patrocínio da equipe com a empresa Nadir
Figueiredo.

A Secretaria Municipal de Meio Ambiente, por meio do Setor de
Bem-Estar Animal, e o PlayPet comemoram um ano da campa-
nha “Baby, me leva!”, de adoção responsável de cães e gatos em
Suzano. Ao longo do ano, os órgãos municipais atuaram em
parceria com 35 entidades envolvidas na causa animal, entre elas
Organizações Não-Governamentais (ONGs), protetores e
comerciantes da cidade. A pasta registrou mais de 150 adoções e
um aumento na procura pelos pets, por meio do site oficial
(suzano.sp.gov.br/baby-me-leva)

Em um ano, ‘Baby, Me Leva!’ fecha
parceria com mais de 35 entidades da
causa animal

O projeto Arte Pública, da Secretaria de Cultura de Suzano, deu
início no último sábado (22/01) a um novo mural na cidade, desta
vez no Terminal de Transportes Urbanos Vereador Diniz José dos
Santos Faria, o Terminal Norte. A iniciativa, que contou com a
participação de seis artistas locais, é uma parceria da prefeitura
com a Radial Transporte, responsável pelo espaço, sendo
produzida a custo zero para o Poder Público. A expectativa é que
os trabalhos sejam concluídos nesta semana.
A lateral do ponto final dos coletivos municipais, que já estava
recebendo reformas, agora contará com uma nova intervenção
artística. A obra é realizada por Racil Saraiva, Niko Takaki, Ruy
Guanaes, Ítalo Raphael, Vinicius Ripa e o Raça, todos grafiteiros
da cidade. Quando estiver concluída, representará a diversidade
de culturas que compõem a identidade suzanense, como as
influências japonesas e nordestinas.

Terminal Norte recebe novo mural do
projeto Arte Pública

Com a chegada do verão e o
aparecimento do sol, os
ferrazenses e visitantes
buscam pontos estratégicos
para curtir a estação mais
badalada do Alto Tietê. Dentre
os locais ofertados, o Parque
Municipal Nosso Recanto é uma
boa opção. Localizado no bairro
Jardim Pérola, a área abriga
animais livres e acolhidos de
maus tratos e cativeiro, mas
também uma diversidade ímpar

da flora brasileira.
A Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos, por iniciativa da
Secretaria de Meio Ambiente,
Verde e Proteção Animal,
revitalizou nos últimos meses
diversas partes do parque, tais
como: quadras esportivas, pista
de caminhada, espaço de
eventos, adequação das trilhas,
dentre outros. Vale salientar que
alguns espaços foram criados
para melhor receber os

visitantes como criação da
Lagoa dos Patos, letreiro do
nome da cidade, mini
fazendinha, pergolado e
Recanto Skate Park.
O titular da pasta, Claudio
Squizato, fala sobre a alta
procura de visitantes ao local.
“Após a revitalização que
fizemos, o Parque Nosso
Recanto voltou a respirar vida.
Os ferrazenses abraçaram a
causa e hoje além de frequen-

tar o espaço, eles zelam pelo
local. Dessa forma, a fauna e
flora sempre respondem
positivamente às nossas
ações”, disse o secretário.
O Parque Municipal Nosso
Recanto está situado na Rua
Lourenço Paganucci, 1133,
funcionando de terça a sexta-
feira, das 6 às 16 horas, e aos
sábados e domingos, das 7
às 16 horas, com entrada
gratuita.

Ferraz: Parque Nosso Recanto é escolha  para o verão

A Prefeitura de Ferraz de
Vasconcelos, por meio da
Secretaria de Educação,
disponibilizou na quarta-

Segunda lista de contemplados para creches já está disponível no site da Prefeitura
feira (19) a segunda lista
dos alunos contemplados
para as creches municipais
em 2022 no site oficial da

municipalidade.
Os alunos contemplados
terão até dia 25 de janeiro
para finalizarem a

inscrição na creche que for
aprovado.
Para verificar é necessário
acessar o site Prefeitura

(www.ferrazdevasconcel
os.sp.gov.br), clicar no
menu Secretaria/
Educação/ Resultado das

Inscrições e clicar na aba
"Lista Geral e
2ª Contemplação- Janeiro
2022”.

O prefeito Rodrigo Ashiuchi recebeu na terça-feira (25/01), em seu
gabinete, o secretário de Educação de Suzano, Leandro Bassini,
para discutir sobre o início da distribuição dos novos
chromebooks para os professores da rede municipal de ensino.
Ao todo, a administração municipal adquiriu 3,5 mil equipamentos,
que serão utilizados para fortalecer os trabalhos em sala de aula e
dinamizar a rotina acadêmica, além de carrinhos para transportá-
los.
Deste total, a cidade já recebeu o primeiro lote de 1,5 mil, que
será entregue aos educadores no início de fevereiro, no retorno do
recesso

Professores da rede municipal de en-
sino receberão 1,5 mil chromebooks
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Seu Jornal Revista

BelezaBelezaBelezaBelezaBeleza
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BOAS  FESTAS!

TEMOS PROMOÇÕES!

Blusa sexy é aposta perfeita
para quem quer sair do
comum . Não é novidade
para ninguém que a quarente-
na aguçou em nós o desejo
de mudar de visual. Entre
padronagens mais divertidas
e recortes cada vez mais fora
do comum, o decote cruzado
rouba e cena e é a nova
tendência sensual para
arrasar na estação mais
quente do ano.
Versátil e elegante, esse
decote funciona para uma
tarde informal com as amigas
ou uma noite à la tapete
vermelho. Para ajudar você a
mergulhar nessa trend,

Decote cruzado: saiba usar a peça tendência
do verão

separamos alguns
looks para todas as
ocasiões que vão
convencê-la a usar o
decote cruzado nesse
verão:
Vestidos
Para aquele evento
mais "chiquetoso" em
que o dress code é
mais rígido, você
pode optar pelo
decote cruzado. Além
de ser elegante e
glamouroso, apostar
em uma peça que
possui uma
padronagem diferente
pode ser uma boa
pedida para equilibrar

a produção.
Casual
Sabe aquele lenço que está
parado no fundo do seu
guarda-roupa? Faça diferen-
te e inove amarrando-o como
um top. Mas, lembre-se: na
hora de decidir a textura to
tecido, pense sempre nos

mais fresquinhos para não
arruinar seu look de verão.
Alfaiataria
Se você é mais ousada,
mas também quer passar

uma imagem chique,
essa tendência é
perfeita para você.
Para um look mais
elegante ainda, opte
pela calça de
alfaiataria e acessóri-
os fininhos.

O alimento contribui para a
perda de peso e tem em sua
composição substâncias que
combatem os radicais livres,
responsáveis por várias
doenças, entre elas o câncer, e
pelo envelhecimento do
organismo
"Antioxidantes" e "radicais
livres" já fazem parte do
vocabulário de quem se
preocupa em prevenir o
envelhecimento precoce da
pele. Mas, para os que almejam
uma condição integral de
saúde, a combinação destas

Vinagre de maçã
orgânico, um aliado
contra o envelhecimento

duas palavras vai muito além.
Em uma cesta de produtos
capazes de proporcionar
inúmeros benefícios ao organis-
mo estão as hortaliças, as
frutas e os legumes. Não falta
também o vinagre de maçã
orgânico que, além de conferir
sabor inigualável aos pratos, é
reconhecido em vários estudos
científicos como um elixir da
boa saúde.
Especificamente sobre o
vinagre de maçã orgânico são
reconhecidas propriedades
anti-inflamatória e

antimicrobiana. O consumo
como alimento ou em
pequeninas doses diárias
diluídas em água ajuda a
reduzir o colesterol, auxilia no
controle do diabetes, melhora a
digestão e diminui a pressão
arterial, entre outros benefícios.
Alguns compostos encontrados
no vinagre de maçã agem
dificultando a absorção de
carboidratos no intestino e, com
isso, favorecem a perda de
peso.
Os antioxidantes presentes no
vinagre de maçã combatem os
chamados radicais livres.

Quando produzidos em
excesso pelo organismo, os
radicais livres causam danos
celulares, propiciando o
aparecimento de várias
doenças crônicas e
degenerativas, incluindo o
câncer. O estresse oxidativo

também está intimamente
ligado ao processo de envelhe-
cimento.
Especialista em vinagres,
Rodrigo Margoni associa a
valorização da alimentação
consciente ao aumento do
consumo do produto.

"O poder nutricional do vinagre
de maçã orgânico, com seus
benefícios múltiplos, sem
dúvida tem influenciado uma
forma mais saudável de viver",
observa.
Por:MXP Comunicação:Juliana
Silveira

Uma das formas mais
simples de mudar o visual
de uma sala é usando
almofadas. Elas são itens de
decoração que também
deixam o ambiente muito

Como fazer capas para almofadas sem costura
mais confortável e aconche-
gante, mas o que fazer
quando cansamos da
aparência delas? Usar
capas pode ser a solução
ideal! E, para quem curte

projetos DIY, que tal conhe-
cer um tutorial de como
fazer capa de almofada?
Se você não tem uma
máquina de costura em
casa nem sabe fazer

crochê, ainda
assim existe
um tutorial de
como fazer
capas para
almofadas que
você pode
colocar em
prática. Aqui
vamos passar

um guia ótimo de como
fazer capa de almofada do
tipo envelope sem costura.
Para testar nosso guia de

como fazer
capas para
almofadas
sem costu-
ra, você vai
precisar de:

Cola universal, cola quente
ou cola para tecido
Tecido para capa de almofa-
da

Almofada
Tesoura
Lápis
Régua
Coloque a almofada sobre o
tecido para capa de almofa-
da e marque o tamanho
dela;
Meça esse tamanho e
multiplique por 2,5, em
seguida marque no tecido
para capa de almofada;
Deixe uma uma distância
extra de 2 dedos em todos
os cantos, marque e corte
sobre essas linhas;
Deixe o tecido para capa de

almofada do avesso, passe
cola na ponta de cada lado
menor e dobre-a sobre si
para fazer o arremate;
Dobre os lados deixando um
ficar um pouco sobre o
outro;
Passe cola nos cantos de
cima e de baixo e também
nos cantos de cima e de
baixo da parte do tecido que
ficou sobreposta;
Pressione com os dedos
para colar;
Deixe secar por 1 hora
Vire a capa ao contrário e
coloque a almofada

SideniSideniSideniSideniSideni
> Fretamento de
Passageiros
>Viagens
> Faculdade
> Escolar
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LIGUE E TIRE AS SUAS DÚVIDAS! JÁ ESTAMOS ATENDENDO!

Depois das novas placas de padrão Mercosul, a Carteira Nacional
de Habilitação (CNH) também ganhará cara nova, além de
elementos para reforçar a sua segurança. O novo modelo
passará a circular  a partir de 1º de junho de 2022 - assim como
nas placas, não haverá necessidade de troca imediata.
De acordo com a resolução nº 886 do Conselho Nacional de
Trânsito (Contran), publicada em 13 de dezembro, só adotará o
novo padrão, inicialmente, quem renovar a CNH, precisar de uma
segunda via do documento, alterar dados ou adicionar categoria,
além dos recém habilitados. A nova CNH poderá ser expedida por
via física, digital ou ambos, à escolha do condutor.
Entre os itens de identificação e segurança, além de fotografia e
assinatura, estão novos elementos gráficos com efeitos de
fluorescência e reação à luz UV, imagens secretas e hologramas.
O QR Code,  presente no documento desde 2017, também
segue. O código armazenará todas as informações variáveis do
condutor, com exceção da assinatura.
Além da aparência, com novas estampas e tons mais vivos de
verde, amarelo e azul, a CNH de 2022 apresentará uma tabela
com todos os tipos de veículos (identificados por letras e dese-
nhos das das carrocerias) indicando quais deles o condutor está
apto a conduzir. Ela também apontará se o motorista utiliza a
CNH para atividades remuneradas.
Mais uma novidade está na inclusão de letras que identificarão o
estágio da Carteira, ou seja, a letra "P" para indicar que o condutor
tem permissão para dirigir (como no período inicial da habilitação)
e a letra "D" para indicar CNH definitiva. O documento também

Nova CNH muda visual, tem tabela de veículos e passa a
valer em 2022

Enquanto no Brasil o debate é sobre a obrigatoriedade de
frentistas, a China inaugurou seu primeiro posto com
abastecimento automático. Funcionando em caráter
experimental, o posto une inteligência artificial, sensores e
braços robóticos para abastecer veículos automaticamente
e a prova de explosão, afirmam as autoridades locais.
Situado próximo à cidade tibetana de Lhasa, o posto da
PetroChina já funciona desde 29 de dezembro. Para
utilizá-lo, o cliente deve realizar seu pedido via aplicativo.
Uma vez estacionado próximo à bomba, um conjunto de
câmeras e sensores 3D comandados por inteligência
artificial fazem o trabalho completo.
O gerente do posto, Guo Zhen, disse que, em condições
anormais, a mangueira pode ser usada manualmente.
"Através da conexão de sistemas de segurança, o nível de

China inaugura posto com "frentista-robô" e abastecimento
100% autônomo

derramamento de gasolina é estritamente controlado
durante o abastecimento", completou, reforçando a capa-
cidade do sistema de ser interrompido rapidamente.
De acordo com a mídia estatal chinesa, o Tibete foi
escolhido pelas duras condições climáticas da província.
Localizada a mais de 3.500 m de altitude, Lhasa oferece
desafios ideais para o robô, que supostamente é capaz de
corrigir em tempo real movimentações do carro sobre piso
congelado ou fortes ventos.
Havendo sucesso na primeira fase de testes, os executivos
da PetroChina já visionam testes ainda mais radicais, em
locais acima dos 4.500 m de altitude, ou mais da metade
do monte Everest.
"O robô irá reduzir a intensidade do trabalho de funcionári-
os de postos em altitudes extremas e melhorar a qualidade

do serviço", disse o executivo de vendas da filial tibetana
da PetroChina. "Já entendemos que o abastecimento
automático por robôs irá substituir métodos manuais e de
self-service", acrescentou.

apresentará um número de registro nacional e outro estadual, e
as restrições de cada condutor, como deficiências, serão habilita-
ção) e a letra "D" para indicar CNH definitiva. O documento
também apresentará um número de registro nacional e outro
estadual, e as restrições de cada condutor, como deficiências,
serão apresentadas de forma codificada.
Prazo e limite de pontos mantidos
As novidades para a CNH como documento não interferem nas
alterações que entraram em vigor em abril de 2021. Ou seja, a
Carteira Nacional de Habilitação segue com dez anos de validade
e limite de 40 pontos obtidos por infrações.
Também permanecem as novas regras sobre multas que passa-
ram a não pontuar, além de normas para transporte de crianças,
utilização de faróis em rodovias e descontos no pagamento de

multas. Os detalhes mais importantes sobre a nova legislação.

CNH TERÁ NOVAS CATEGORIAS PARA
MOTOCICLISTAS
Documento incluirá categorias para ciclomotores e motos de
menor cilindrada
No caso dos motociclistas, será incorporada à CNH a opção ACC
(autorização para conduzir ciclomotor, atualmente um documento
separado para até 50cc e 50 km/h). E a grande novidade é a
adição da categoria A1, que na convenção internacional
corresponde a motos de até 125cc, com restrições de potência e
velocidade.

A resolução do Contran ainda não detalha os critérios para
habilitação em cada categoria a partir de junho. Apenas menciona
que as categorias "ACC" e "A" serão excludentes, ou seja, não
haverá possibilidade de habilitação para ambas simultaneamente,
afinal a categoria "A" já permite conduzir qualquer tipo de motoci-
cleta, incluindo ciclomotores.
Quem já tem CNH válida não precisa realizar qualquer ação, pois
o documento será substituído pelo novo modelo no momento da
renovação

Em reunião organizada pela
vereadora Gerice Lione (PL),
a esposa do Prefeito da
Academia, realizada na tarde
do dia (24), a empresa Tora
Logística, que faz o transpor-
te de minério de ferro na
estrada do Areião, no Monte
Sion, se comprometeu a
apresentar soluções para os
transtornos causados no
local. Os moradores recla-
mam que a carga transporta-
da gera um pó vermelho,
causando problemas de
saúde e sujeira constante
nas casas. Além disso, os
caminhões danificam o

asfaltorecém-colocado na via e,
por estacionarem de forma
irregular, atrapalham o trânsito de
veículos.
A convite de Gerice, também
participaram do encontro os
vereadores André Marcos de
Abreu (PSC), o Pacola; Artur
Takayama (PL); Givaldo Freitas
dos Santos (PL), o Baiano da
Saúde; José de Oliveira Lima
(PDT), o Zé
Oliveira; e Nelson dos Santos
(PL), o Nelson do Fadul. O
assessor estratégico da Prefeitu-
ra, Jefferson Ferreira dos Santos,
o Prefeito da Academia, represen-
tou o Executivo na reunião.

O morador Anderson de Jesus,
que é uma das lideranças do
bairro, disse que os problemas
começaram em junho de 2020.
Ele mostrou ao representante
da empresa fotos dos pés de
crianças sujos dentro de suas
casas e vídeos de caminhões
com o motor ligado durante a
madrugada, bem como do
trânsito gerado no local.
Outros moradores também
fizeram
questionamentos e reclamaram
de problemas de saúde, como
alergias e problemas respirató-
rios, causados pelo pó do
minério de ferro.

Em reunião organizada pela vereadora Gerice Lione,
empresa se compromete a apresentar soluções
para transtornos causados na estrada do Areião

O gerente da Tora Logística,
Adolfo Gomes Neto, disse que
entende o transtorno causado e
que a empresa irá apresentar
em breve, aos moradores e aos
vereadores, uma proposta de
solução. “Estamos elaborando
um estudo e investindo em
tecnologia para reduzir o pó.
Queremos resolver o mais
rápido possível”, afirmou.
Questionado sobre a existência
do Estudo de Impacto de
Vizinhança (EIV)para que a
empresa atue no local, Gomes
Neto informou que a empresa
tem cerca de 60 dias para
apresentá-lo à Prefeitura e que,

no momento, a empresa
dispõe de licença para operar
no bairro. Porém, devido às
reclamações dos moradores, irá
trabalhar para que este prazo
para
apresentação do EIV seja
reduzido.
Os vereadores decidi-
ram criar uma
comissão para
acompanhar a
questão.
“Queremos dar
respaldo aos
moradores”,
afirmou
Gerice.

O presidente Jair Bolsonaro
prorrogou por cinco anos a
isenção do Imposto sobre
Produtos Industrializados (IPI)
na compra de automóveis
novos por pessoas com
deficiência (PcD) e taxistas.
Além disso, também foi
estabelecido o novo teto de

Bolsonaro aumenta para R$ 200.000 teto de isenção de
imposto para PcD

R$ 200.000 para o benefício.
Antes o limite era de R$ 140.000.
"A Lei atende as pessoas com
deficiência física, visual e mental
e com transtorno do espectro
autista, bem como aquelas com
deficiência auditiva, não beneficia-
das pela legislação anterior. A
medida aquece a indústria

automobilística e faz justiça
com os taxistas e as pessoas
com deficiência", afirmou
Bolsonaro, em rede social,
sobre a sanção da lei, aprovada
pelo Congresso em dezembro.
O benefício está, portanto,
garantido até 31 de dezembro
de 2026. Por recomendação do

Ministério da Economia, por sua
vez, Bolsonaro decidiu vetar um
dispositivo que ampliava a
isenção para incluir acessórios
que não sejam de fábrica. "O
imposto não incidirá sobre
acessórios que, mesmo não
sendo equipamentos originais
do veículo adquirido, sejam

utilizados para sua adaptação
ao uso por pessoas com
deficiência", dizia o artigo que
chegou a ser aprovado pelo
Congresso.  "Hoje, apenas os
acessórios e opcionais que
sejam de fábrica são beneficia-
dos pela isenção. A medida
permitiria que fossem isentos,

também, outros opcionais que
não fossem de fábrica. Nesse
caso, a ampliação foi vetada por
não ter sido feito o cálculo do
impacto econômico-financeiro,
nem apresentadas medidas
compensatórias", explicou a
Secretaria-Geral da Presidência
da República.
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Missionário R. R. Soares da Igreja Internacional da Graça de Deus

Pr. Edinaldo Cabral
Igreja Internacional da Graça de Deus

de  Cesar de Souza -Mogi

"Então, disse o SENHOR
a Moisés: Eis que vos
farei chover pão dos
céus, e o povo sairá e
colherá cada dia a porção
para cada dia, para que
eu veja se anda em minha
lei ou não." (Êxodo 16.4)

Não adianta depender de
Deus hoje e não depender
dEle amanhã. Não adianta
obedecer à Palavra de

1 Timóteo 4.1,2 no fim dos tempos, muitos irão
abandonar a fé, dando ouvidos a espíritos
enganadores, doutrina de demônios.

No princípio da criação, no Eden de Deus, o inimigo
através de uma
serpente conseguiu trazer o engano e com isso introduzir
o pecado no mundo, e consequentemente a separação
entre o homem e seu Criador. É interessante observar
que tudo isso se deu por meio de um fruto, de uma árvore
do conhecimento do bem e do mal.
O que nós estamos vendo acontecer nos últimos dias, é
exatamente o mesmo que ocorreu no princípio. Satanás e
seus demônios, estão conseguindo trazer a contaminação
hoje para aqueles que teem comunhão com o seu
Criador, isto é: a Igreja! E essa contaminação se dá
através de falsos ensinos ou como nos descreve o
apóstolo Paulo no texto acima: “doutrina de demônios”.
O Senhor Jesus faz um convite para que aprendamos
com Ele: Tomai sobre vós o meu jugo, e aprendei de mim,
que sou manso e humilde de coração; e encontrareis
descanso para as vossas almas. Mateus 11:29
 Muitos acham que o diabo quer matar, roubar e destruir
aquilo que eles teem aqui nessa vida, como: casamento,
finanças saúde. Jo 10.10 Porém quando o diabo age em
uma destas áreas, o que ele quer mesmo é destruir a
comunhão que a pessoa tem com Deus.
Foi assim desde o princípio no jardim do Eden, a
serpente  quando enganou Eva dizendo que se ela
comesse o fruto a única coisa que iria acontecer é que
ela seria igua a Deus, sabendo o bem e o mal. (Gn 3.5).
Às vezes o diabo até dá alguma coisa pra pessoas, pois
Ele sabe que
aquilo fará a pessoa se afastar do Senhor. Assim como
tentou o filho de Deus no deserto. (Mateus 4.1-10).
Vigie e ore para não cair no engano do diabo e não
abandonar sua fé!

A quem você
está ouvindo?

PROMESSA, CONFIANÇA, TRABALHO
E OBEDIÊNCIA

Deus hoje e não obedecê-la
amanhã. A busca é dia após
dia. Trabalhe um pouco a
cada dia. Não adianta
recolher hoje, para a semana
inteira, aquilo que é feito
para se recolher todos os
dias. Para recebermos a
bênção, temos que fazer a
nossa parte e, assim, rece-
beremos o cumprimento da
promessa. Noé recebeu a
promessa, creu, fez a arca,

obedeceu e tomou posse
da bênção (Gen 6).
Deus deu o maná para que
o povo aprendesse a
depender dele e do seu
trabalho. O maná não
surgiu na mesa de cada
família. Ele tinha de ser
colhido diariamente, prepa-
rado e consumido no
mesmo dia. E, no dia
seguinte, todos sabiam que
ele cairia, e que teriam de

recolhê-lo novamente.
Assim continua sendo! A
palavra já foi dada. É por ela
que você vive. Faça, todos
os dias, algo para tomar
posse daquilo que você já
recebeu de Deus. O que
você tem que fazer hoje, não
pode deixar para amanhã.
Ao meditar na Palavra de
Deus, diariamente, já conse-
guirá ver os resultados.

Pr. Lauro Doriel

Fórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das MulheresFórum das Mulheres

Drª. Jaqueline
Mendes Ferreira
Advogada

O ditado popular diz que
quem brinca com o fogo
pode se queimar. Isso foi
uma grande verdade na
vida de Sansão. Um ho-

CUIDADO POR ONDE ANDA

mem escolhido por Deus
para trazer livramento ao seu
povo foi lentamente envolvido
por inúmeras situações que,
por fim, o levaram à queda.

Mas onde tudo começou? O
deslize começa bem no
início de sua vida. Havia
uma proibição da parte de
Deus de que Sansão nunca

deveria beber vinho (Juízes
13.4). Porém, em sua
viagem a Timna, o texto diz:
"…E passando pelas vinhas
de Timna" (Juízes 14.5).
Vejamos: quem não podia
beber vinho, caminhava em
meio a uma plantação de
uvas!
Por onde você tem andado?
Pequenos passeios pelo
mundo do álcool, prazeres
ilícitos e sites inadequados
podem abrir as portas para a
queda. E o que dizer daque-
les que se permitem vaguear
pelo sentimento de inferiori-
dade, amargura ou de
vingança? Para não cair,
não se detenha no caminho
do ímpio, ande pelo caminho
dos vencedores (Salmos 1.1-
3)

Rev. Machado

FFFFFelizelizelizelizelizes são os quees são os quees são os quees são os quees são os que
ouvouvouvouvouvem a palaem a palaem a palaem a palaem a palavrvrvrvrvra dea dea dea dea de
Deus e a guarDeus e a guarDeus e a guarDeus e a guarDeus e a guardam!dam!dam!dam!dam!
Lucas 11:28

E os fariseus, vendo isso,
disseram aos seus discí-
pulos: Por que come o
vosso Mestre com os
publicanos e pecadores?
Mateus 9.11

No banquete oferecido por
Mateus a Jesus, após ter
sido convidado a se juntar
aos discípulos do Mestre,
encontravam-se seus
amigos e pessoas impor-
tantes da cidade. Dentre
eles, havia fariseus que
sempre questionavam a
maneira de o Salvador
pregar e explicar a Palavra.
Em nossos dias, muitos
agem como eles, que, sem
entender as Escrituras,
tiram conclusões equivoca-
das. Precisamos ajudá-los
a crer na Verdade.

Os religiosos agem de
maneira contrária à do
Espírito Santo, pois não
fazem a obra no temor do
Senhor nem com a ajuda
dEle. Cristo não reclamou
da presença dos fariseus

PERGUNTAS SIMPLES
nem de os terem ao Seu
lado. Nos dias de hoje, é
necessário que os modernos
fariseus se assentem ao
nosso lado, a fim de conhe-
cerem a Palavra. Desde que
estejamos servindo ao
Senhor, devemos receber
quem Ele envia para nos
examinar e aprender a fazer
a obra divina.

Os fariseus queriam saber
por que Jesus comia com
publicanos e pecadores.
Ora, eles não compreendiam
que Ele viera para salvar os
perdidos. Ali, todos aprende-
riam a se comportar com os
perdidos presentes. Aquele
lugar se tornou a sala de
aula mais importante do
mundo, pois o que o
Altíssimo falaria mudaria a
vida daquelas pessoas.
Nunca despreze a oportuni-
dade de mostrar em Quem
você crê e a Quem serve!

Aquele que não tem o
Espírito do Senhor dirigindo-
o não entende a razão de se
curvar ante o senhorio de

Deus sobre a Sua obra.
Somos servos e não pode-
mos escolher a quem
atender ou quem deve se
sentar ao nosso lado. Não
se desespere se, um dia,
um homicida ou qualquer
pessoa perigosa estiver
diante de você. Deus sabe
fazer honrar quem O honra
(1 Sm 2.30). Em qualquer
situação, fique tranquilo e
deixe o Espírito Santo usá-
lo (Lc 12.12). Seja fiel a
Deus!

Muitos seguidores de
qualquer religião são bem-
intencionados, mas, sem a
direção divina, a obra deles
é morta. Por ser Oniscien-
te, o Criador sabe tudo a
respeito de todos, incluindo
os sentimentos mais profun-
dos do coração. Entenda:
Deus espera que sejamos
os servos que darão alegri-
as a Ele, por isso esteja
preparado para dividir com
outros a fé e o amor de
Deus (1 Pe 3.15). Ora,
levar alguém a Cristo é um
dos mais altos privilégios!

O versículo anterior não
revela se os fariseus foram
convidados ou se pediram a
Levi para estarem presentes,
pois estavam desejosos de
conhecer Jesus.
Porém, por se sentarem ao
Seu lado, emudeceram e
perguntaram algo de pouca
relevância. A unção divina
também emudecerá aqueles
que vierem até nós e perce-
berem que somos simples,
simpáticos e ungidos de
Deus. Como obreiros do
Todo-Poderoso, estamos
instruídos a levar os perdi-
dos a Cristo!

Jamais deixe de dar o
recado divino a uma alma
aflita, pois amanhã poderá
ser tarde. Não traia o Senhor
por entender que pode obter
um lucro ou prazer com
alguém. Lembre-se de que
Deus é santo e o servo dEle
precisa ser santo também (1
Pe 1.16). Haverá galardão
para quem for usado pelo
Espírito de Deus!

Em Cristo, com amor,

A 3ª Câmara de Direito Público
do Tribunal de Justiça de São
Paulo manteve decisão da 16ª
Vara da Fazenda Pública, que
considerou legal penalidades
aplicadas pelo Procon/SP a
uma companhia de telecomu-
nicações, incluindo o paga-
mento de multa no valor de R$
8.333.927,79.

Tribunal mantém multa de R$ 8 milhões aplicada pelo
Procon à empresa de telecomunicações
De acordo com os autos, o
Procon reuniu reclamações de
consumidores dos municípios
de Guarulhos, Ourinhos,
Socorro, Bragança Paulista,
Cotia e São Paulo por violação
ao Código do Consumidor. A
empresa teria praticado infra-
ções como cláusulas abusivas
em contrato de banda larga;
prática comercial desleal ao
ofertar serviço impróprio para
uso em bairro do Município de
Guarulhos; fidelização em
serviço de TV; falhas no serviço
de telefonia móvel celular em
Ourinhos; e vícios de qualidade
nos serviços prestados em
Socorro, Bragança Paulista,
centro de São Paulo e Cotia.

Segundo o relator do recurso,
desembargador Camargo
Pereira, o Poder Judiciário não
é instância revisora ou recursal
de decisões proferidas em
procedimento administrativo,
mas cabe a função de consta-
tar se existe algum vício que
leve à anulação ou modificação
do ato administrativo, sem
entrar no mérito da questão.
Ao analisar o caso, afirmou não
verificar "qualquer ilegalidade
no auto de infração, tendo em
vista que foi constatada pelo
Procon, em regular procedi-
mento administrativo, com
observância do contraditório e
ampla defesa, a prática, pela
apelante, de infração à legisla-

ção consumerista, sujeita à
multa, que foi aplicada a ela de
forma motivada e proporcional,
pela autoridade competente".
O magistrado ainda ressaltou
que o objetivo da penalidade é
desestimular o infrator
quanto à reiteração da
disponibilização de serviços
inadequados, "prática esta
vedada pela legislação de
proteção ao consumidor, de
modo que o seu conteúdo
econômico não deve conter
efeito confiscatório ou,
tampouco, transparecer
iniquidade ao causador do dano,
em prestígio ao escopo de inibir
a proliferação da conduta
ilegítima". "Assim, não há

qualquer ilegalidade na imposi-
ção das penalidades pelo
Procon à apelante, devendo ser

mantidos os autos de infração
ora impugnados", concluiu.
Fonte: AASP

O Conselho Municipal dos Direitos da Mulher (CMDM) de Suzano
já se prepara para dar início às atividades em prol do público
feminino neste ano. No dia 24, a presidente do órgão, a advogada
e diretora no Serviço de Ação Social e Projetos Especiais (Saspe)
Sandra Lopes Nogueira, teve reunião com o secretário municipal
de Governo, Alex Santos, para articular novos projetos e ações a
serem realizados em 2022. Como melhorar no atendimento às
mulheres da cidade. Para isso, basta preencher o formulário
disponível no link bit.ly/CMDMPortasAbertas. Ou por meio do
telefone (11) 4745-2045, da Secretaria Municipal de Governo, a
qual o conselho é vinculado.

Conselho da Mulher de Suzano retoma
atividades
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Fone: 4746-3811

 Jaqueline Mendes Ferreira
Cível-Criminal-Trabalho e Previdenciário

Tel.:4748-2882
e-mail: antun@aasp.org.br

Jorge Antun

R. Dr. Portugal Freixo,358- casa -
Centro-Suzano

Anunciar é
opção
inteligente
para quem
quer vencer!

Sao Paulo:Carnaval das escolas de samba de SP terá máscara,
passaporte da vacina e menos componentes

A Prefeitura de São Paulo
divulgou na quarta-feira, 19, os
protocolos sanitários para a
realização dos desfiles das
escolas de samba. As obriga-
ções incluem o uso obrigatório
de máscaras, a redução do

número de componentes e a
exigência do passaporte da
vacina, dentre outras. A Liga
Independente das Escolas de
Samba concordou com as
normas e, também, decidiu pela
suspensão do quesito "harmo-

nia" na edição deste ano do
carnaval.
A exigência do passaporte da
vacina, com ao menos duas
doses contra a covid-19, será
cobrada para o público nas
catracas de acesso.
No caso dos componentes, as
escolas deverão realizar um
pré-cadastro para identificar se
estão com a vacinação comple-
ta. Não vacinados não poderão
acessar o local, nem como
espectadores, nem como
desfilantes.
Todos deverão utilizar másca-
ras de proteção facial, incluindo
as equipes técnicas e os
fornecedores. O evento está
marcado para 25 a 28 de
fevereiro e 5 de março (desfile
das campeãs).
A lotação será abaixo da
habitual, com 70% dos espec-

tadores em todos os setores —
incluindo arquibancada,
camarote e pista. Entre os
desfilantes, a redução será de
25% no Grupo Especial (de 2
mil para 1,5 mil pessoas), de
20% no Acesso 1 (de 1 mil para
800) e de 37,5% no Acesso 1
(de 800 para 500).
Com as mudanças, a Liga
decidiu suspender o quesito
"harmonia" (que avalia o
envolvimento dos componentes
ao cantar e interpretar o samba
enredo, o que fica prejudicado
com o uso das máscaras)
neste ano. Segundo os protoco-
los, os chefes de ala serão
responsáveis por conferir se as
fantasias estão completas com
as máscaras e, caso contrário,
a escola estará sujeita a uma
perda de pontos no quesito
"fantasia".

Os protocolos municipais
também abrangem um controle
de público na concentração e
na dispersão, com a determina-
ção de um horário para cada
agremiação e o transporte dos
desfiles em ônibus da Prefeitu-
ra. Serão cerca de 50 veículos
para cada agremiação, cada
um com 30 a 35 pessoas
fantasiadas.
De acordo com a gestão
municipal, na chegada na
concentração, as escolas terão
um espaço com capacidade
para 20 mil pessoas para
organizar os desfilantes (até 1,5
mil pessoas).
O procedimento deverá seguir
a mesma norma na dispersão,
com o transporte dos compo-
nentes em ônibus municipais, a
fim de evitar aglomerações no
transporte coletivo.

Os ensaios técnicos de janeiro
estão cancelados em janeiro.
Segundo a Prefeitura, uma
nova grade será elaborada para
fevereiro, com um ensaio por
escola e controle de acesso e
exigência de apresentação do
passaporte da vacina e do uso
de máscaras.
Há a recomendação que os
mesmos requisitos ocorram
nos ensaios nas quadras.
A elaboração dos novos
protocolos foi motivada pelo
avanço da variante Ômicron,
que tem impulsionado o
aumento de casos e
internações por coronavírus. As
normas foram definidas por
técnicos ligados à
Secretaria Municipal da Saúde
e discutidas em reuniões com
outros setores da Prefeitura e
com a Liga.

SegurançaSegurançaSegurançaSegurançaSegurança

O prefeito Caio Cunha assinou,
na manhã quinta-feira (06/01), a
autorização para a contratação
de novos guardas municipais.
Os profissionais foram aprova-
dos em concurso público
realizado pela Prefeitura de
Mogi das Cruzes em 2017 e as
contratações serão feitas para
complementar o quadro da
corporação.
“A Guarda Municipal realiza um
trabalho importante no sistema

Prefeitura de Mogi autoriza contratação de novos guardas
municipais e fortalece a corporação

de segurança pública de Mogi
das Cruzes. A administração
tem o objetivo de fortalecer a
corporação, com a contratação
de novos guardas municipais,
capacitação, treinamento e a
criação de novos serviços.
Tudo isso pensando na
melhoria da qualidade de vida
da população”, destacou o
prefeito Caio Cunha, que
assinou o documento ao lado
do secretário municipal de

Segurança, André Ikari.
Após receberem a convocação,
os novos guardas municipais
deverão apresentar os docu-
mentos previstos na legislação
e, após esta etapa, passar por
treinamento. Em 2021, a
Prefeitura de Mogi das Cruzes
criou a Patrulha Ambiental, que
atua nas questões ligadas ao
meio ambiente, como ocorrên-
cias de desmatamento irregular
e ocupação de áreas de

preservação ambiental, além de
auxiliar na segurança dos locais
mais distantes do município. O
grupamento conta com veículo
específico, com tração 4x4 para
circular em locais de mais difícil
acesso e o trabalho é desenvol-
vido por meio de patrulhamento
nas áreas de proteção, além da
verificação de denúncias
apresentadas pela população.
A Guarda Municipal também
conta com a Patrulha Maria da

Penha, voltada ao atendimento
a mulheres vítimas de violência
doméstica, a Patrulha Rural,
que trabalha nas áreas mais
distantes do município, a Ronda
Escolar, a Ronda Ostensiva
Municipal (Romu) e com a
Ronda Ostensiva com Motos
(Romo), além das viaturas de
patrulhamento de área.
A Prefeitura também vem
investindo na capacitação, com
ações teóricas e práticas,

inclusive em parceria com a
Polícia Civil e corporações de
outros municípios. Neste ano,
foram realizados treinamentos
sobre utilização de armamen-
tos, operações especiais,
rondas ostensivas, legislação
ambiental, entre outros.
A população pode contribuir
com o trabalho da Guarda
Municipal com denúncias, que
devem ser feitas pelo telefone
153, que atende 24 horas por
dia.

O Banco Central (BC)
disponibilizou em seu site um
serviço que permite aos cidadãos
checarem se têm dinheiro a
receber de instituições financei-
ras. Isso serve para recursos de
cobranças indevidas ou rema-
nescentes de contas que já
foram encerradas e que muitos
brasileiros nem se quer sabem
que têm direito a receber.
De acordo com o próprio BC, um

Brasileiros têm R$ 8 bi esquecidos em bancos
levantamento feito em junho do
ano passado 2021 revelou que
clientes tinham cerca de R$ 8
bilhões a receber dos bancos. O
sistema oferece informações
sobre saldo credor de contas
encerradas, parcelas de
empréstimos e tarifas cobradas
indevidamente.
O anúncio da ferramenta gerou
tanto interesse que a excessiva
demanda de acessos tirou o site

do BC do ar por volta das 21h
da noite do dia (24).
O Sistema de Informações de
Valores a Receber (SVR), na
página do BC na internet,
informa a consulta de recursos
remanescentes nas contas, seja
para pessoas físicas e empre-
sas.
Veja que tipo de valores podem
ser consultados para receber:
-Contas de depósitos (conta

corrente ou conta poupança)
encerradas com saldo disponí-
vel;
-Tarifas cobradas
indevidamente;
-Parcelas ou obrigações
relativas a operações de crédito
cobradas indevidamente;
-Cotas de capital e rateio de
sobras líquidas de ex-participan-
tes de cooperativas de crédito;
-Recursos não procurados

relativos a grupos de consórcio
encerrados.
-Contas de pagamento pré-paga
e pós-paga encerradas com
saldo disponível;
-Contas de registro mantidas por
corretoras e distribuidoras de
títulos e valores mobiliários
encerradas com saldo disponí-
vel;
- Outras situações que impli-
quem em valores a devolver

reconhecidas pelas instituições.
O dinheiro pode mudar com o
tempo A quantia de dinheiro
pode variar ao longo dos meses,
por conta que as informações no
Registrato são associadas ao
data-base (trimestral, no caso
de consórcios, e mensal, nos
demais casos). Desde a data-
base até a solicitação podem
acontecer correções e deduções
previstas em lei.

Secretaria de Governo de Suzano realiza
agendamentos para atendimento estratégico

A Secretaria Municipal
de Governo está
realizando
agendamentos para
acolher demandas da
sociedade civil organi-
zada. Por meio da
consulta a lideranças
dos bairros, religiosas
e entidades do municí-
pio, a iniciativa visa
traçar estratégias para
contribuir com os
avanços na cidade e
atuar de forma mais
assertiva diante das
especificidades de
cada região. Os
interessados em obter
o atendimento devem
entrar em contato pelos
números (11) 4745-
2179 ou (11) 94481-
6351.
Uma das competências

da pasta é de fortalecer o
diálogo com diversos setores
sociais, entidades de classe,
movimentos e associações
da cidade, atuando como um
porta-voz da população frente
à gestão municipal. No último
ano, o secretário municipal
de Governo, Alex Santos,
intensificou a periodicidade
dos encontros realizando uma
média de 80 atendimentos
mensais.
O contato mais próximo com
profissionais estratégicos da
cidade, resulta em uma
gestão mais humana e
próxima da população,
conforme explica o titular da
pasta. "Esses encontros são
extremamente produtivos. A
partir deles conseguimos
identificar as necessidades
de cada bairro além de
prestar apoio a quem mais

precisa, apresentando os
projetos da prefeitura e todos
os recursos disponíveis",
disse.
A sede da pasta está locali-
zada no subsolo do Paço
Municipal Prefeito Firmino
José da Costa, (rua Baruel,
501 - centro). As lideranças
estratégicas também podem
consultar os horários disponí-
veis para as reuniões in loco.
O atendimento é realizado de
segunda a sexta-feira, das 8
às 17 horas.
A iniciativa da secretaria é
voltada para os cidadãos
com participação ativa nos
assuntos sociais e econômi-
cos da cidade, mas a Prefei-
tura de Suzano também está
disponível para sanar dúvidas
ou receber denúncias,
reclamações, elogios e
sugestões por meio da

Ouvidoria Municipal. O
serviço pode ser acessado
por meio dos telefones (11)
4743-1796 e 0800-774-2007,
de segunda a sexta-feira, das
8 às 16 horas. Também é
possível entrar em contato por
meio do aplicativo de celular
"Cidadão Online", pelo e-mail
ouvidoria@suzano.sp.gov.br
ou pelo site oficial da Prefei-
tura de Suzano, no link (bit.ly/
ouvidoria-suzano).
"Uma das premissas da
gestão do prefeito Rodrigo
Ashiuchi é a participação
popular. Ninguém faz nada
sozinho, muito menos gerir
uma cidade da magnitude de
Suzano. Por isso, todos os
canais oficiais são de
extrema relevância para a
busca de melhorias na
cidade", finalizou Alex Santos.

Créditos das fotos: Irineu Junior/Secop Suzano e Maurício Sordilli/Secop Suzano

Alex Santos
Secretário Municipal de Governo
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O chamado "Human
Meat Burguer" foi lança-
do pela companhia
Oumph; mas fique
tranquilo, que não é o
que parece.
Já pensou você chegar
em uma hamburgueria e
no cardápio ter o sabor
"carne humana"? Na
Suécia, uma empresa
criou um sabor, um tanto

Empresa lança sanduíche sabor 'carne humana'
e assusta clientes

Faça a diferença. Anuncie: 9.8314-0177

quanto peculiar. O cha-
mado "Human Meat
Burguer" foi lançado
pela companhia Oumph.
Mas fique tranquilo, a
Oumph é uma empresa
que fabrica apenas
produtos vegetarianos.
Dessa forma, nenhum
ser humano foi ferido no
processo de produção
do lanche de sabor, no

mínimo, "diferente".
Segundo a empresa, o
lanche foi lançado para
que as pessoas saibam
como é comer alimen-
tos à base de vegetais.
Segundo o site Daily
Star, algumas pessoas
ficaram curiosas com o
produto, já outras
 não gostaram da pro-
posta. Henrik Akerman,

é um dos cofundadores
da empresa e disse:
"Para nós, a maneira
mais humana de comer
um hambúrguer é a
base de vegetais".
Boa estratégia de
marketing ou apenas má
escolha para
lançamento de produto?
Você comeria um des-
ses?

Ao contrário das baratas,
repudiadas pela maior parte
das pessoas, as lagartixas
gozam de certa simpatia. Ainda
que alguns sintam calafrios só
de pensar no corpo gelado
delas, muitos veem o fato delas
se alimentarem de insetos com
bons olhos e acabam não se
questionando se a lagartixa tem
veneno.
Ao mesmo tempo, há quem
pergunte se lagartixa é veneno-
sa ou pode transmitir doenças
para seres humanos e outras
espécies.

Lagartixa tem veneno? Cuidado
com os Pets

Lagartixas têm veneno?
A lagartixa doméstica não
possui veneno. Respondendo
a outra dúvida muito comum,
elas também não mordem
nem atacam seres humanos e
outros animais, contando com
uma estratégia bastante
peculiar para se defenderem
de predadores. Por isso, não
precisa ter medo!
A lagartixa branca tem veneno?
A cor não influencia nada
desses animais. Contudo, eles
podem ser perigosos para os
pets.  A maior parte dos

lagartos também não é veneno-
sa. Porém, existem exceções, a
exemplo do famoso dragão-de-
komodo, considerada a maior
espécie de lagarto do mundo,
podendo chegar a três metros
de comprimento.
Com o veneno, este lagarto
originário da Indonésia é capaz
de matar presas tão grandes
quanto o búfalo-asiático, espécie

bovina cujo peso pode ultrapas-
sar meia tonelada, muito
diferente das inofensivas
lagartixinhas.
Lagartixa transmite doença?
Esclarecemos se lagartixa tem
veneno, mas e quanto à
transmissão de doenças? Isso
depende de como e para quem.
Uma vez que não costumam se
aproximar de nós com facilida-

de, as lagartixas são bastante
inofensivas para os seres
humanos.
Por isso, depois de manuseá-
la, por qualquer motivo, é
importante lavar as mãos em
seguida.
Quem convive com bichanos
deve fazer o possível para
evitar lagartixas em casa. Isso
porque algumas delas podem
carregar o parasita causador
da platinosomose, doença que
afeta o funcionamento do fígado
dos gatos. Então, fique atento!
Como predadores natos, os
bichanos tendem a perseguir
lagartixas quando as veem pela
casa. Com isso, podem ingerir
um indivíduo contaminado,
contraindo o parasita. Apesar
de em escala menor, a lagartixa
é venenosa para cães também.
Por que o rabo da lagartixa cai
e cresce de novo?
Já sabemos se lagartixa tem
veneno, porém ainda há muitas
dúvidas sobre esse animal,
como, por exemplo, por que o
rabo desse réptil cai? De

forma prática, esse é um dos
principais mecanismos de
defesa das lagartixas. É incrível
como a natureza ajudou esses
bichinhos a resistirem diante
dos ataques dos predadores.
Elas fazem isso de maneira
intuitiva, sempre que se sentem
ameaçadas. Uma vez que o
rabo da lagartixa continua a se
mexer por um período após se
desprender do corpo, o objetivo
é confundir e distrair o predador
durante a perseguição. Assim,
a lagartixa ganha mais tempo
para fugir e salvar a própria
pele.
Tal fenômeno é chamado de
autotomia ou mutilação espon-
tânea. A regeneração leva, em
média, três semanas, tempo
que pode variar dependendo da
estação do ano.
O mais incrível é que a cauda
regenerada é sempre diferente
da original, geralmente, mais
curta e mais grossa. Talvez,
essa seja a marca registrada
desses bichinhos que passam
a vida se protegendo.

Complexo de inferioridade pode
ser definido como aquele
sentimento de não estar à altura
dos padrões sociais.
O que é complexo de inferio-
ridade?
É um comportamento desenvol-
vido por pessoas com baixa

Complexo de inferioridade, saiba como
encontrar seu valor!

autoestima, com algum transtor-
no mental ou que passaram por
situações ruins recentemente.
A pessoa pode começar a
cultivá-lo ainda quando criança
ou adolescente, se apegando a
ocasiões em que foi criticada,
rejeitada, sofreu bullying ou se
sentiu pressionada para agir de

determinada maneira.
Características do complexo
de inferioridade
Comparação constante
A pessoa é incapaz de fazer
qualquer coisa sem comparar
seus métodos e resultados com
o de outras pessoas que
considera terem mais sucesso.
Em vez de vê-las como inspira-
ção, a pessoa idealiza o que o
outro faz como o correto e se
repreende por ter ideias
diferentes.
Falta de autoestima
A incapacidade de reconhecer
suas qualidades torna a pessoa
infeliz. Ela começa a acreditar
que não tem nada de bom para
oferecer ao mundo, mesmo que
já tenha recebido elogios e
reconhecimentos.
Esquiva

O comportamento esquivo, em
que o indivíduo procura se
afastar de interações sociais,
também é uma característica da
pessoa com complexo de
inferioridade. Este pode levar ao
isolamento social, que é o
afastamento voluntário ou
involuntário de grupos sociais
Comportamento defensivo
Como não consegue digerir
críticas de maneira apropriada, a
pessoa reage com
agressividade. Aponta defeitos
alheios ou faz fofoca para sentir-
se melhor consigo mesmo.
O complexo de inferioridade.
Isto é, cada pessoa reage
conforme acredita ser o mais
eficaz para compensar seus
sentimentos.
Superando o complexo de
inferioridade

Olhar para si mesmo e reconhe-
cer as coisas boas que há em
você pode ser uma tarefa
complicada para quem nunca a
fez.
Entretanto, quando a inseguran-
ça ameaçar tomar conta,
devemos encará-la com a
cabeça erguida. Todos nós
temos defeitos e qualidades,
coisas boas e ruins. É através
da autoaceitação que consegui-
mos, enfim, ter controle sobre
nossos traços de personalidade.
Formas de lidar com o complexo
de inferioridade
Disse que o problema
Muitas de nossas neuras e
condutas são resultantes de
acontecimentos do passado. O
complexo de inferioridade não é
diferente. Revisite-o em busca
do causador da rejeição, do

medo, da falta de confiança, da
insegurança.
Compreenda que é possível
falhar
Se você cometeu um erro ou
falhou, o máximo que pode
acontecer é justamente isso. Já
pensou se as grandes mentes
da humanidade tivessem medo
de errar?
Enfrente os seus medos
Pessoas com complexo de
inferioridade escondem a sua
vulnerabilidade para transmitir
uma imagem que julgam ser a
mais apropriada.
Porém, o que mais nos desafia
também nos ajuda crescer. A
partir do momento em que você
abraçar o que não gosta em si,
a vida deixará de ser assustado-
ra.
Fonte:Tatiana Pimenta

Ômicron avança sem controle pelo país e
ameaça provocar novo colapso

A variante ômicron do
coronavírus fez explodir o
número de casos de covid-19
no Brasil neste início de 2022
em uma velocidade jamais
vista no país, provocando
transtornos em diversos
setores da economia e
forçando estados e municípi-
os a restabeleceram medi-
das de restrição na tentativa
de evitar um novo colapso no
sistema de saúde. Assim
como no início da pandemia
em 2020, os profissionais de
saúde têm sido duramente
atingidos pela nova variante,
que é reconhecida por seu
grande poder de transmis-
são, ainda que com menor
letalidade. Hospitais pelo
país têm sofrido com o

afastamento de funcionários
contaminados pela doença,
justamente no momento em
que cresce a demanda de
pacientes infectados tanto
pela covid-19 como por um
surto simultâneo de influenza,
exigindo mais dos médicos
e enfermeiros.
Quais são os sintomas da
nova variante comparados
A variante ômicron está se
espalhando rapidamente
pelo mundo - e estudos
sugerem que é a mais
contagiosa até agora.
No entanto, diferente de
outras variantes, que atingi-
ram a população quando as
taxas de vacinação eram
menores, agora o índice de
hospitalizações e de óbitos
tem se mostrado menor.
Apesar disso, a rapidez com
que a ômicron é transmitida
continua a sobrecarregar os
sistemas de saúde .
Sintomas da ômicron
Até agora, os cinco sinto-

mas mais comuns são:
- Secreção nasal;
- Dor de cabeça;
- Fadiga (leve ou grave);
- Espirro;
- Dor de garganta.
Fonte: Estudo Zoe Covid,
King's College London
O epidemiologista do King's
College observa que, como
muitos dos sintomas relacio-
nados agora à variante
ômicron são semelhantes aos
do resfriado, isso pode levar
as pessoas a "talvez não
reconhecerem a infecção
como covid".
A febre é um sintoma claro
de covid?
Uma temperatura a partir de
37,8°C é considerada alta.
A OMS alertou que ômicron é
mortal e não deve ser chama-
da de variante branda.
É improvável que um resfriado
comum cause febre. Por isso,
em caso de febre, é recomen-
dável fazer um teste para
descartar que você tenha

coronavírus.
Como devemos encarar a
tosse?
A tosse decorrente do
coronavírus implica em tossir
muito por mais de uma hora,
ou ter três ou mais ataques ou
"episódios" de tosse em 24
horas. Se você desenvolver
uma tosse nova e contínua,
deve fazer o teste de covid.
O que significa perder o
paladar ou olfato?
Estes são os principais
sintomas do coronavírus e
significam que você deve
fazer o teste.
Casos graves
Dados preliminares e estudos
sobre a ômicron sugerem que
esta variante tem se mostrado
menos severa que as anterio-
res. Isso se deve em parte às
mutações do vírus, mas acima
de tudo à proteção das
vacinas e da imunidade
natural.
Os sintomas podem aparecer
até duas semanas após a

exposição ao vírus, mas
geralmente isso acontece por
volta do quinto dia.
Máscara PFF2/N95 é mais
eficaz contra Ômicron;
máscara de pano não é
suficiente
O Centro de Controle e
Prevenção de Doenças
(CDC), agência de saúde
dos Estados Unidos, está
considerando atualizar suas
orientações sobre máscaras
devido ao avanço da
Ômicron e recomendar as
máscaras N95, que são mais
protetoras contra a variante.

Muito comuns desde o início
da pandemia, as máscaras
de pano e cirúrgicas já não
são suficientes para garantir
uma maior proteção contra a
Ômicron
AS MAIS SEGURAS:
1. PFF2/N95 - com
elástico na nuca
2. PFF2/N95 - com
elástico na orelha
3. KN95
4. Cirúrgica + Máscara
de pano ajustada ao rosto
5. Cirúrgica sozinha
6. Pano sozinha com
camada dupla
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 Sagitário 22/11
a 21/12

Aquário 21/01 a
19/02

Aries  - 21/03 a
20/04

Touro - 21/04 a
20/05

Escorpião 23/10
a 21/11

CulináriaCulináriaCulináriaCulináriaCulinária

HoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopoHoróscopo

Divirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-seDivirta-se

Virgem 23/08 a
22/09

SimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatiasSimpatias

HumorHumorHumorHumorHumor FOFOFOFOFOTTTTTO O O O O ENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADENGRAÇADA:A:A:A:A:

PoesiasPoesiasPoesiasPoesiasPoesias

DicasDicasDicasDicasDicas

Libra - 23/ 09
a 22/10

Flor de Lis
Suzano

Leão - 22/07 a
22/08

Câncer - 21/06 a
21/07

Início: meu bem.
Final: meus bens.

Peixes  20/02 a
21/03

Fábio Ap. Doll De Moraes,
Tenente Coronel Da

Reserva.

Capricórnio 22/12
a 21/01

Gêmeos 21/05 a
20/06

Os melhores preços e qualidades que só o Mago
Supermercados  oferece para você!

Loja 1:  Av. Katsutoshi Naito, 974 / Sesc -
Suzano -Tel: 4749-5523

Loja 2:  Av. Dona Laurinda, 449 - Guararema
Tel: 4693-3100

Frase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhãoFrase de caminhão

TERRA NOVA IMÓVEIS

Administração de Condomínios

4799-1405

Contabilidade

ANDREA THOMAZ

>Não faça bolinhas com as meias:
esse é um hábito bastante comum,
mas que precisa ser desfeito imedia-
tamente. Além das bolas de meias
ocuparem mais espaço nas gavetas,
essa forma de guardar estica o
elástico e assim, as meias acabam
perdendo a funcionalidade e você
precisa comprar cada vez mais.
Portanto, resista!
>passe estalte transparente no interior
dos seus anéus: fazendo isso seus
dedos vão se ver livres de manchas
verdes.
>Descasque os ovos cozidos
facilmente: para descascar os ovos
cozidos mais facilmente, é só colocar
uma pitada de bicarbonato de sódio

Viver não é esperar a
tempestade passar, é
aprender a dançar na
chuva.

Busque encarar a verdade como algo
que liberta e tente não alimentar
ilusões. A harmonia lunar no eixo
comunicação-amizades pode levar ao
amadurecimento de interesses que
fortifica o círculo de confiança, embora
esta fase possa apontar desilusões ao
longo do caminho.

É preciso ser seletiva nas companhias,
já que Júpiter e Netuno tensionados na
área de amizades sugerem prejuízos.
O pensamento crítico e o senso de
responsabilidade podem ficar apura-
dos  no circuito finanças-trabalho,
elevando sua capacidade de gerir.

O choque de realidade tende a lhe
ajudar em suas reflexões. A Lua em
seu signo se harmoniza a Mercúrio e
Saturno na área espiritual, podendo
sugerir amadurecimento em seus
projetos. Além disso, você se liberta de
falsas expectativas, devido a Júpiter e
Netuno tensionados no setor profissio-
nal.

Desilusões podem fazer parte do jogo,
como apontam Júpiter e Netuno
tensionados na área espiritual. A
harmonia lunar com Mercúrio e
Saturno no circuito de crise tende a
favorecAer a compreensão dos
problemas, ajudando-lhe a lidar com o
presente e também a planejar o futuro.

Busque escutar pessoas experientes e
que tenham pensamento crítico. Júpiter
e Netuno tensionados podem alertar
contra o excesso de idealizações.
Durante este momento astrológico, a
interação humana tende a pedir
reserva emotiva e disponibilidade para
fazer acordos.

Procure não se desestabilizar por
dramas alheios, conforme alertam
Júpiter e Netuno tensionados. Tente
fazer atividades analíticas para
exercitar o senso crítico, como aponta
a Lua harmonizada a Mercúrio e
Saturno no circuito profissional. Com
isso, a gestão do trabalho e do
cotidiano se beneficia.

É importante identificar pontos de
ajuste no cotidiano, pois Júpiter e
Netuno tensionados apontam possíveis
falhas. No eixo espiritual-social podem
levar ao amadurecimento de questões
que norteiam sua vida, o que lhe ajuda
a avaliar criticamente as opções.

Busque preservar sua individualidade,
visto que Júpiter e Netuno tensionados
na área social não recomendam se
afastar do círculo de confiança. O
pensamento tende a se voltar para a
vida privada, favorecendo não só as
atividades introspectivas, como
também a gestão das finanças.

Tente passar confiança e serenidade
às pessoas próximas, devido a Júpiter
e Netuno tensionados na área familiar.
Eleva-se sua capacidade de articula-
ção com a Lua harmonizada a Mercúrio
e Saturno no eixo relacionamentos-
comunicação, fazendo-lhe estabelecer
acordos importantes.

Ser criteriosa com a informação que
circula é essencial, como alertam
Júpiter e Netuno tensionados no setor
comunicativo. Um forte senso estratégi-
co pode lhe guiar na gestão da vida
cotidiana, contribuindo com o aprimora-
mento de processos e recursos
durante este ciclo.

Caso os obstáculos não tenham
solução imediata, procure não se
desgastar.. A Lua no setor doméstico
se harmoniza a Mercúrio e Saturno no
de crise, levando a reflexões acerca da
vida familiar e também a um planeja-
mento eficaz que possa elevar a
qualidade do cotidiano.

Mais prudência nos gastos, pois Júpiter
e Netuno tensionados podem lhe
predispor a equívocos financeiros.
Prazeres intelectuais tendem a ganhar
corpo com Lua, Mercúrio e Saturno
harmonizados entre o setor de lazer e
seu signo, sugerindo intercâmbios úteis
no âmbito das ideias.

Dois amigos estão conversando e um
deles diz:
- Minha namorada me trata como
Deus.
- O que ela faz?
- Ela ignora a minha existência e só
fala comigo quando precisa de
alguma coisa
----------------------------------------------
O caipira foi ao médico:
- Doutor, antes de mais nada, queria
dizer-lhe que fui ao farmacêutico,
primeiro.
- Ah é? E que besteira ele mandou
você fazer?
- Disse que era para procurar o
Senhor.

Sair do vermelho
Coloque cinco colheres (sopa) de
terra adubada dentro de um
potinho de barro. Enterre três
dentes de alho e três moedas de
qualquer valor nele. Depois, cubra
com folhas de arruda e jogue, por
cima, grãos de arroz, milho e
feijão. Lave bem as mãos e deixe
o pote em um lugar da sua casa
fora do alcance de crianças ou
animais de estimação. Guarde
pelo tempo que achar necessário.

ENCONTRE AS
PALAVRAS
ESCONDIDAS NO
"CAÇA-
CORONAVÍRUS"
Desafie alguém da sua casa
e divirta-se neste momento
de enfrentamento ao Covid-
19

Ao todo, são 10 vocábulos
escondidos na horizontal,
vertical e diagonal, sem
palavras ao contrário. Desa-
fie alguém da sua casa e
divirta-se neste momento de
enfrentamento ao Covid-19.

na água do cozimento. Logo em
seguida, após o cozimento, é só
pressionar o ovo em uma superfície lisa,
como a pia. Então, prontinho, a casca
sai inteirinha!
>- Para a maçã não escurecer: não
quer deixar a maçã escurecer? Então
corte ela em fatias, e coloque em uma
solução com 1 litro de água e 1 colher
de café de sal. Mas, as maçãs não vão
ficar salgadas? Não vão não!
> Limpe a escova de cabelos: para
higienizar corretamente a escova de
cabelos, não é só tirar os fios presos
nela não! Para tirar toda a sujeira e
descamações naturais do couro
cabeludo, faça uma mistura de água,
shampoo neutro e bicarbonato de
sódio.Você pode aplicar essa mistura
com uma escova de dentes usada.
Logo em seguida, deixe ela secando

com as cerdas para baixo, para ela
não apodrecer.
>Deixe as botas de cano alto com o
cano sempre perfeito: com o tempo,
as botas de cano alto, vão perdendo
sua forma, e o cano, vai ficando todo
deformado. Para isso não acontecer,
deixe elas guardadas com um
macarrão de piscina, ou uma garrafa
pet vazia dentro delas.
> Tire as etiquetas grudadas: tem
alguma etiqueta que insiste em ficar
grudada nos seus potes e utensílios?
Então use essa mistura de óleo de
cozinha e bicarbonato de sódio para
acabar com o problema. É só mistu-
rar esses dois ingredientes, até
conseguir uma pastinha mole,
coloque em cima da etiqueta e deixe
agir. Depois é só tirar a etiqueta sem
nenhum problema.

INGREDIENTES
2 pacotes de pão de forma
4 colheres de maionese
1 lata de molho de tomate pronto
400 g de presunto
450 g de mussarela
Rodelas de tomate
Orégano
MODO DE PREPARO
Unte a forma com a maionese.
Coloque uma camada do pão de

BAURU DE FORNO COM PÃO DE FORMA
forma.
Em cima do pão coloque um pouco de
molho de tomate (cubra todo o pão,
mais cuidado para não colocar molho
demais e não ficar enjoativo e mole).
Faça uma camada de presunto e outra
de mussarela e coloque rodelas de
tomate e o orégano por cima.
Coloque mais uma camada de pão de
forma com o molho de tomate.
E mais uma camada de presunto,

mussarela, tomate e orégano.
Coloque mais uma camada de
mussarela e orégano.
Leve ao formo por uns 15 minutos
para que a mussarela derreta,
cuidado pra não queimar o fundo.

Eu quero muito desejar um mês
magnífico a todo mundo! Este
primeiro mês do ano tem tudo
para ficar na memória pelos
melhores motivos, por isso,
aproveite-o em grande estilo!

Muita força e coragem, muito

O mês de Janeiro será magnífico
ânimo e energia positiva é o
que espero enxergar no meu
dia a dia em todas as pessoas
e em todos os seres ao meu
redor. É preciso viver feliz!

É claro que um mês são dezenas
de dias e nem sempre estaremos

radiantes e sorridentes, mas por
favor, que nunca deixemos de
acreditar que tudo vai dar certo.
Feliz Janeiro!
Colaboradora

Ser um ou
sermos muitos
Tudo depende do ponto de vista
Tudo é relativista
Do ponto de vista da formiga
Somos gigantes, não mitiga
Do ponto de vista do elefante
Nem vale a pena ser elegante
Mas quem somos
Como somos

Porque somos
E porque estamos
Só o coração iluminado
A alma com pensamento elevado
Tem a força de ver além
Além do eu também
Do hoje  do ser
Somos assim sem saber
Somos um mas somos todos
Entrelaçados é o que somos.

Ser cálido, mas
ser unido
Na manhã cálida e fria
Floresce a utopia
Irmandade abnegada

Uma flor desabrochada
Corações unidos
Sentimentos feridos
Na certeza da razão
Que une o
coração
Sou seu
amigo
Meu amado e
querido.
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Social Por Edmara Martins Soares

Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...Parabéns a vocês...

Parabéns vereador de Suzano
Denis Claudio da Silva - Filho
do Pedrinho do Mercado que
completou mais um ano de
vida no dia 13. Que nesta nova
etapa, Deus continue
iluminando o seu caminho.
Felicidade!

Parabéns Said Raful , que no
dia 4, completou mais um ano.
Aproveite para curtir tudo de
bom que a vida tem. Divirta-se
com as pessoas que te querem
bem, que Deus esteja sempre
ao seu lado. Feliz aniversário!

Parabéns Edely Martins S. de
Oliveira, que completa mais um
ano de vida no dia 24. Para
você toda a felicidade do
mundo, que Deus te ilumine
sempre, guie seus passos e dê
muita força para que você
possa lutar pelos seus objetivos
hoje e sempre! Com muito
amor de sua mãe Edmara.

Parabéns Olga Mendes Martins,
que completou no dia 16 mais
um aniversário.  Que a certeza
do agir de Deus faça do seu
aniversário uma oportunidade
de recomeçar.Tenha muita paz,
alegria, sorte e sucesso
sempre. Que apenas os bons
sentimentos habitem o seu
coração.

Parabéns  José Benedito Dos
Santos que completou mais
um ano de vida no dia 19.
Que todos os dias de sua vida
sejam preenchidos por muita
paz, amor, fé, boas amizades
e infinitas bênçãos.
Que todos os seu sonhos se
realizem e que nunca perca a
fé. E sempre com as pessoas
que amam você.
Felicidades!

Parabéns ao jovem, Kenner
Wilk Alves Souza, que aniversa-
riou no último dia 12. Que a
alegria, paz, saúde, esperança
e felicidade sejam renovadas
em sua vida hoje e se renovem
sempre. Feliz aniversário!

Criação de agência de desenvolvimento e execução de
compras compartilhadas estão entre as ações
prioritárias da atual gestão

O prefeito Guti, de Guarulhos, tomou posse como presidente
do CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos
Municípios do Alto Tietê, e destacou as principais ações a
serem conduzidas pelo Conselho de Prefeitos em 2022.
Entre as prioridades elencadas pelo novo presidente está a
criação da Agência Regional de Desenvolvimento Econômico
(ADRAT), com o objetivo de promover uma maior relação
entre empresários e o poder público, bem como atrair novos
investimentos para a região. “Já estamos em tratativas para a
criação desta agência que não terá custos às prefeituras e
será como um braço do CONDEMAT na atração de novos
empreendimentos comerciais e industriais e na identificação
de demandas das empresas e comércios já instalados na
região. Nossa intenção é divulgar o potencial da nossa
região, respeitando as individualidades de cada município, e
buscar cada vez mais investimentos com vistas à geração de
emprego e renda para a população” disse o presidente.
Guti destacou ainda a execução de compras compartilhadas
como um dos principais projetos a serem desenvolvidos ao
longo do ano. “O CONDEMAT, por meio dos contratos da
AACD e das Residências Terapêuticas, já realiza um trabalho
exitoso de serviços compartilhados. O que pretendemos é
ampliar isso para a compra compartilhada de insumos,
medicamentos e outros itens que são comuns a todos os
municípios. Esta é uma grande demanda das cidades meno-
res, como por exemplo Santa Branca, que muitas vezes têm
dificuldades na aquisição de itens necessários. Além disso,
desta forma estaremos promovendo uma grande economia
aos cofres públicos”.
A ampliação do consórcio com a integração de novos municí-
pios também foi abordada pelo presidente. “Estamos em
tratativas para a participação de novos municípios na compo-
sição do CONDEMAT, o que irá ampliar a nossa
representatividade junto às esferas estadual e federal”.

Guti assume a
presidência do
CONDEMAT e destaca
principais ações

Durante a cerimônia, o prefeito Rodrigo Ashiuchi, de Suzano,
fez um balanço das principais ações do consórcio durante
sua gestão em 2021, com destaque para o enfrentamento à
pandemia, com a ampliação da capacidade hospitalar e a
suspensão da instalação de um pedágio na Rodovia Mogi-
Dutra. “Ao longo deste ano tivemos conquistas importantes
que demonstram a essência do CONDEMAT, que é a união
dos prefeitos, na busca de melhorias conjuntas para a região
e sempre pautados pelo bem-estar da população. Tenho
certeza que este trabalho será ampliado com o prefeito Guti
na presidência”, disse Ashiuchi.
Na ocasião também foram empossados os demais membros
da diretoria: José Luiz Eroles Freire, prefeito de Guararema
(1º tesoureiro); Carlos Chinchilla, prefeito de Santa Isabel (2º
tesoureiro); e Priscila Gambale, prefeita de Ferraz de Vascon-
celos (secretária geral).
O Conselho Fiscal terá como presidente o prefeito Rodrigo
Ashiuchi (Suzano) e como membros os prefeitos Luís
Camargo (Arujá), Carlos Alberto Taino Júnior (Biritiba Mirim),
Eduardo Boigues Queroz (Itaquaquecetuba), Caio Cunha
(Mogi das Cruzes), Márcia Bin (Poá) e Adriano Levorin (Santa
Branca).

Faz com que a sua Marca se
torne mais familiar e
memorável. Anuncie!

01- Rosa Donato Viegas
03- Luiz Carlos Aro
03- Valdeneia M. de Souza
05- Fabio Carvalho Caiuby
05- Carlos Junior Fotógrafo
06- Ivan Carlos Lopes
06- Amauri Guida Bittencourt
06- Anna Britto
07- Jair Lopes
07- Alipio Dos Santos
07- Vanessa Santos
07- Angela Dei G F de Oliveira
07- Ronaldo L.do Nascimento
07- Cristiane Sá Pacheco

Parabéns linda princesinha
Luiza Santos Lima que comple-
tou mais um aninho de vida no
dia 30 de dezembro. Parabéns!
Que sua vida seja recheada de
gostosuras e repleto de muito
amor e carinho, que Papai do
céu te ilumine e guie seus
caminhos. Felicidades.

07- Katia Brajão Katita
07- João Bento Neves
08- Thalita Soares
08- Washington Pereira
08- André Florida Bartender
08- Klebão Fernandes
08- Tati Trindade
08- Marcos R. de Araujo
08- Eunice Viviane
08- Simone Santos
08- Antonia A. F. da Silva
08- Marisete Nicolas Dutra
09- José Francisco da Silva
09- Rogério Barros

10- Tavares Elizabeth
11- Rosangela Melo
11- Martin Asbeck
11- Alex Oliveira
11- Vanessa Silva
11- Manoel Gilberto da Silva
11- Viviane C. da Silva
12- Marilene Souza da Silva
13- Sonia Maria da Silva
14- Célia Regina Golçalves
14- Alexandre de Oliveira
14- Armando Tavares Filho
14- Berenice Pavesio
14- Alexandre Prado
14- Marcos Torraca
14- Paulo Garcez
15- Elenita M. dos Santos
15- Jonas Sousa
15- Aline Pimentel
15- Aurelio Abranches
15- Aparecido S. Cardoso
16- Flavio Martins
16- Clayton Dos Santos
16- Cláudia Santos
16- Vivi Souza
16- Adriano Guimarães
16- Viviane de S. Q. dos
Santos
17- Mario Almeida
17- Rodrigo Pellegrini
17- Arinan Gomes Silva
17- Gisele Mattos
17- Marcio F. C. Quintero
17- Amanda Lino
18- Pedro Pereira
18- Wilson Neves
18- Pedro Pereira
18- Gianuzzi Edson
18- Patrícia Bernardo
18- Adriana Reis
19- Neuzeli Feliciano

19- Breno Pascale
19- Bethy Ferreira
19- Jefferson Bueno
19- Samuel Franco
19- Taty Muniz
19- Regina Ap. Kitada
19- Hugho Capeto
19- Antônio Carlos Santos
19- Samuel F. Arquiteto
19- Diego Ubeda
19- Márcio Jose
19- Lilian Benjamim
19- Breno Pascale
19- Marcio Rodrigues
19- Cristina Mello
20- Entony Gabriel
22- Katia Horomi Martins
22- Luiz Cordeiro
22- Eduardo Carlos Felippe
22- Patricia Lelis Suzanmuros
22- Reginaldo Flor
22- Arievilo Eliane
22- Izilda Da Costa Pereira
23- Sandra Franco
23- Leninha Fernandes
23- José Roberto Barone
23- Marcos Roberto
24- Luiz Henrique de Campos
25- Lucia S dos Santos
25- Paulo Humberto Cardoso
25- Paulo Takamura
25- Ricardo Ferreira
25- Maria Angela Cassimiro
25- Felipe Anderson
25- Lene Costa
25- Paula Ap. R.  F. de Oliveira
25- Magali Ap. Kapamadjem
26- Lene Costa
26- Celso Arruda
26- Suzana Massa
26- Reginaldo Leandro
31- Wanderly Martinnelli Gama

Liceu Brasil vai
distribuir 5 mil
bolsas de estudo
gratuitas em todo
o Alto Tietê
Os cursos são para os mais
variados segmentos econô-
micos e sociais. Para
concorrer a uma das
bolsas, o estudante deverá
fazer a inscrição exclusiva-
mente pelo site
www.liceubrasil.com.br do
dia 24 de janeiro a 27 de
fevereiro e ter no mínimo
sete anos de idade.

Parabéns Cendyi Carolina
Galdino Chiarelli, que completa
mais um ano de vida no dia 29
.Que possa ter muitos anos de
vida, abençoados e felizes, e
que estes dias futuros sejam
todos de harmonia, paz e
desejos realizados. Que seu
coração, esteja sempre em
festa, Felicidades!

Feliz Aniversário Samara
Deborah Silva Nogueira que
completa mais um ano de vida
no dia 27, Que seu caminhar
seja sempre premiado com a
presença de Deus, guiando
seus passos e intuindo suas
decisões, para que suas
conquistas e vitórias, sejam
constantes em seus dias.
Parabéns



Lógica - JANEIRO DE 20221212121212

Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...Em Destaque...

Carmen Cecilia
Nogueira Beda

Sócia  do Epaminondas
Nogueira -Sociedade de

Advogados

DR. Epaminondas
Nogueira

Advogado, membro do Instituto
Brasileiro de Direito
Previdenciário, socio fundador
do Instituto de Direito Social
Cesarino Junior, associado da
seguintes entidades: AASP
(Associação dos Advogados de
São Paulo), AAMC (Associação
dos advogados de Mogi das
Cruzes-Fundador), ACRIMESP
(Associação dos Advogados
Criminalistas do estado de São
Paulo- Seção de Mogi Conse-
lheiro, AATMC (Associação dos
Advogados Trabalhistas de Mogi)

André Luiz Costa de
Melo-  Escrivão de
PolÍcia- DP Central de
Suzano

A armadilha do Saque Aniversário e do FGTS Consignado!
Hoje com a situação difícil e um
alto endividamento, tem muito
trabalhador buscando recursos
no FGTS, mas o que parece
uma solução muitas vezes pode
ser uma armadilha, é preciso
muito cuidado para não ficar
sem recursos na hora de maior
emergência, quando se está
sem emprego.
Primeiro ponto importante,
nenhum trabalhador é obrigado
a aderir ao Saque Aniversário,
então por padrão todos os
trabalhadores têm o FGTS com
o Saque Rescisão já configura-
do, para poder levantar total do
saldo acrescido da multa de
40%, quando a demissão
acontecer sem justa causa, por
vontade do empregador.
Lembrando que quem pede

O casal, apaixonado por
utensílios de cozinha,
sonhava na aquisição de
jogo luxuoso de talheres. O

Ocasiões especiais
faqueiro, de alto padrão,
custaria a renda mensal do
pai de família que, após
meses de economia, reali-
zou o sonho. Saíram radian-
tes da loja com o conjunto
de prata, rumo ao reduto
doméstico. Desembrulharam
com todo cuidado e acondi-
cionaram em um armário
com fechadura, quão
tesouro oculto. Tamanho o
luxo e beleza do jogo de
faqueiro, decidiram utilizá-lo
apenas em ocasiões especi-
ais.
Passadas algumas semanas,
o pai, ansioso para o
surgimento de algum mo-

mento especial para a
almejada estréia do
faqueiro, sabia que a
formatura do primogênito
estava longe, afinal, contava
com apenas oito anos de
idade. Aniversário de
casamento ocorrera mês
passado, portanto, somente
daqui um ano.
Inesperadamente, surgiu
uma noticia que alegrou o
patriarca. Receberia a
 visita de um primo que
residia no exterior. Seria
uma ótima oportunidade
para o uso dos requintados
talheres, no desjejum de
boas vindas do parente. No

auge da ansiedade, rece-
beu mensagem do primo
com a informação de que a
viagem fora adiada para o
próximo ano. A frustração
foi intensa.
No dia seguinte, durante
almoço da família, o filho do
casal, de 07 anos, pergun-
tou sobre os talheres. O pai
informou ao filho que se
tratava de um jogo de
peças de grande valor e por
isso o utilizaria apenas em
ocasiões especiais. O
menino, indagador, lançou
outro questionamento: "o
que são momentos especi-
ais?". O pai, acometido de

demissão ou tem o contrato de
trabalho encerrado por acordo,
não pode sacar o FGTS.
O Saque Aniversário precisa
ser solicitado junto à Caixa, e
pode ser feito via aplicativo do
FGTS, por isso atenção, ao
manusear o aplicativo.
Na modalidade Saque Aniver-
sário, no mês do aniversário e
no mês seguinte o trabalhador
poderá sacar da conta de
FGTS um valor, que dependerá
do saldo em conta, o
percentual sacado é tanto
menor, quanto maior for o
saldo, assim quem tem saldo
de até R$ 500,00, poderá sacar
até 50% do saldo, mas de R$
501,00 até R$ 1.000,00, o
percentual é de 40%, com uma
parcela adicional de R$ 50,00.

Já no FGTS Consignado o
trabalhador poderá realizar um
empréstimo equivalente a três
parcelas do Saque Aniversário,
a título de antecipação, trata-se
de um empréstimo consignado,
com regras específicas, taxa de
juros máxima de 3,5% ao mês,
e número de parcelas não
superior a 48.
Principal desvantagem para o
Saque Aniversário, é a impossi-
bilidade de sacar o FGTS
completo, se for demitido sem
justa causa, é permitido apenas
o saque da multa de 40%, o
restante do valor fica retido,
pelo período de 2 anos, que é a
carência para voltar à modalida-
de Saque Rescisão, que aliás,
tem que ser solicitada à Caixa,
não é automática.

Para o FGTS Consignado em
caso de rescisão do contrato
de trabalho pelo empregador, o
valor do empréstimo será
quitado, e somente será
possível levantar o saldo
restante, a dívida vencerá
antecipadamente, quando o
empregador, informar ao
sistema a demissão. O valor
máximo disponível para o
consignado, é de 10% do saldo
depositado e ainda existem
outras limitações.
Um cálculo rápido, sem muitas
contas, para saber aproximada-
mente qual o valor do saldo do
FGTS, é calcular que para cada
ano de trabalho, o valor corres-
pondente a um salário deverá
ter sido depositado na conta,
assim quem tem dois anos de

recolhimento do FGTS deve ter
um saldo próximo de 2 salários.
Para o trabalhador de uma
maneira geral, não é um bom
negócio, porque sabidamente
"dinheiro na mão é vendaval", e,
na hora do aperto, não poderá
contar com o valor do FGTS.
Apenas para trabalhadores,
com renda próxima de um
salário-mínimo e que estejam
iniciando em um emprego,
portanto, poucos recolhimentos
de FGTS é que seria vantajoso,
ainda assim com restrições,
por conta da falta de recursos
no momento da demissão.

surpresa pela pergunta,
respondeu ao  filho: ----
momentos especiais são
eventos diferenciados do
dia-a-dia. Há presença de
pessoas especiais, há
alegria, felicidade,
descontração... Há, entendi
papai. Então podemos dizer
que, nesse momento, eu,
você, a mamãe e meu
irmão, sentados no almoço
de domingo, todos alegres,
estamos em um  "momento
especial"?
O pai, surpreso com a
colocação do filho, imedia-
tamente dirigiu-se até o
armário, desembalou os

talheres e os trouxe a mesa.
Todos aproveitaram o
momento feliz em família,
utilizando-se das ferramen-
tas novas.
A vida é curta e devemos
aproveitá-la o máximo.
Esperar momentos especi-
ais para uso de determinado
objeto é correr o risco de
nunca utilizá-lo. A roupa
nova não usada é manancial
de traças. Não espere
momentos especiais. Use!
Seja feliz. Sinta-se bem
todos os dias. Faça da
rotina "momentos
especiais", pois o amanhã
pode não chegar.

Fábio Ap. Doll de Moraes,
Tenente Coronel da Reserva.
Mestre em ciências Policiais de

Segurança Publica, Auditor do
Prêmio Polícia Militar da Qualidade,
Cursos de Cinotecnia, Negociação

em Crises com Refém, Transito
Urbano, Instrutor de Direitos

Humanos voltados à atividade
Policial, no 35º BPM/M,

Itaquaquecetuba.

Direito ou dever?
Direito e dever é uma questão
que a humanidade vem
discutindo desde sempre. Tudo
está ligado ao DNA, que traz
toda a programação necessária
para a evolução da espécie
humana, aliás o ser humano é
um..., vejamos como podemos
abstrair essa ideia... um
computador biológico, extrema-
mente complexo, pois possui
sensores hipersensíveis que
permitem a interação com o

ambiente e outros similares da
espécie, qualquer variação é
"computada" e interpretada para
a mudança no comportamento.
O  ser humano criou a lei para
ser um mecanismo externo de
avaliação do comportamento e
reparação.
Na antiguidade os seres
humanos, faziam essas regras
de conduta valer para que se
mantivesse a união e estabilida-
de dos agrupamentos sociais,

mormente familiares, era a lei
do mais forte, quem era mais
forte determinava os destinos e
a punição para os recalcitran-
tes que era, em geral, a
sumaria eliminação da oposi-
ção a liderança, isso mesmo.
Com o aumento da população
e reordenamento social
surgiram varias formas de se
avaliar a conduta humana
inapropriada, não cabendo
mais a um chefe de Clã a

decisão, entregando as
potestades o direito ao julga-
mento, como por exemplo,
lançar o faltoso de um penhas-
co, sendo que sua sobrevivên-
cia era a prova, pelo reconheci-
mento divino, de sua inocência.
Lá na Babilônia, aclamado
berço da civilização, um
governante iluminado, teve a
"revelação" para escrever um
código de conduta pela primeira
vez, aí surgiu um princípio

jurídico o da igualdade e a
soberania da Lei sobre todos,
estamos falando do Código de
Hamurabi, pois daí por diante
havia um parâmetro geral para
avaliar e uma dosimetria para a
aplicação da pena, de forma
simplória é conhecido como
"olho por olho, dente por dente."
O sentimento de justiça aflorou
nos embrutecidos corações
humanos, o julgamento,
condenação, pena e execução
já não eram nem ao "bel
prazer" de indivíduos, nem
eram no calor dos fatos.
Outra grande evolução foi o
Código Civil Francês organiza-
do por Napoleão, e os princípios
da sua elaboração são usados
até hoje, aliás, parte desse
Código ainda é aplicado na
França.
O principio geral de direito que
diz "dar a cada um, o que lhe é
de direito", vem perseguindo os
estudiosos e curiosos, (como
eu) a gerações. O que pode-
mos e devemos ter em mente é
que o Direito de um, termina
onde começa o de outro e é aí
que a porca torce o rabo,
reconhecer que o Direito nos
obriga a agir legalmente dentro
de um escopo em que nos
mesmo nos inserimos., o pacto
social é a aceitação da decisão
da maioria, pois nossa demo-
cracia, (demo= povo, cracia=
governo) é representativa,
escolhemos nossos legislado-
res e governantes para decidir
o melhor para a Republica
(Res= coisa, Publica= de
todos), se vamos ou não criar
um leviatã que irá subjugar o
povo ou não, a decisão será
nas urnas.
A Constituição de 05 de

Outubro de 1988 em seu artigo
3º (Incluído pela Emenda
Constitucional nº 45, de 2004)
resa "§ 3º Os tratados e
convenções internacionais
sobre direitos humanos que
forem aprovados, em cada
Casa do Congresso Nacional,
em dois turnos, por três quintos
dos votos dos respectivos
membros, serão equivalentes
às emendas constitucionais."
Fica evidente a intenção do
legislador em promover a
constante evolução da valoriza-
ção dos Direitos Humanos.
Deixo aqui uma reflexão: com
200 anos de nossa independên-
cia  estamos prontos para
eleger nossos governantes que
estejam preparados para
defender nossos reais interes-
ses, e que estejam realmente
comprometidos em ser nossos
representantes e não interessa-
dos em se aproveitar do poder
que isso proporciona? Se esta
indagação te incomoda, acho
que estamos no caminho certo.
Feliz 2022, que Deus Guarde
ilumine a todos, hoje mais do
que nunca.

Nesse início de ano estamos tendo diversos problemas com o des-
carte irregular, nas imagens ao lado destacamos a Estrada Antônio
Jorge, bairro Chácaras Nova Suzano, onde a quantidade de lixo e
entulho encontrados é de surpreender a qualquer cidadão. O des-
carte irregular de lixo é um dos grandes problemas existentes em
nosso município, todos sabemos o quão prejudicial isso é para uma
Cidade. Informo que continuaremos a exercer nossa função e não
mediremos esforços para minimizar o impacto, colaborar e trazer
melhorias à população. Estamos fazendo nossa parte ao solicitar à
Prefeitura Municipal a manutenção e a limpeza dos bairros de nossa
Cidade, no entanto ainda nos dias de hoje, existem alguns munícipes
que precisam se conscientizar que o lixo tem destino adequado.
Todos nós podemos contribuir para impedir o entupimento de bueiros,
evitar alagamentos e maiores prejuízos para a comunidade. Tudo
que jogamos nas ruas volta para nós mesmos, a falta de consciência
de alguns volta-se contra todos. Portanto, mais uma vez peço
encarecidamente vossa colaboração, sempre visando o crescimen-
to e o melhor para nossa Querida Suzano. Conto com a atenção e
colaboração de todos.

A primeira vacina contra a
Covid-19 em uma criança
foi aplicada na sexta-feira
(14), no Hospital das Clíni-
cas de São Paulo
(HCFMUSP). Davi
Seremramiwe, de 8 anos,
foi a primeira criança a ser
vacinada no país. O garoto
indígena é natural de Mato
Grosso, mas vai a São
Paulo com frequência para
realizar tratamento de
saúde.
O imunizante da Pfizer
recebeu autorização da

Criança indígena é primeira a ser vacinada no Brasil
contra a Covid-19 (crédito: Nelson Almeida/AFP)

Agência Nacional de Vigilân-
cia de Saúde (Anvisa), em
16 de dezembro, para ser
aplicado em crianças de 5 a
11 anos no Brasil. Até o
momento, a vacina da
farmacêutica norte-america-
na é a única liberada pela
autoridade sanitária para ser
aplicada nesta faixa etária.
Em solenidade simbólica,
com a presença de profissi-
onais da saúde e o governa-
dor de São Paulo, João
Doria, mais crianças com
comorbidades foram vacina-

das contra a Covid-19.
Davi, o primeiro garoto a
ser vacinado contra a
Covid-19, nasceu em uma
tribo Xavante no estado do
Mato Grosso, ele tem uma
condição de saúde que
afeta as pernas e o faz a
andar com ajuda de uma
órtese.
Por nove meses, ele e o
pai, o cacique Jurandir
Siridiwe, fizeram viagens
periódicas à capital paulista
para que Davi fosse tratado
no Instituto da Criança do

Hospital das
Clínicas.
Atualmente,
Davi mora com
uma tutora na
cidade de
Piracicaba
(SP). Ela o
acompanha nas
consultas
rotineiras que
garoto faz no
HC com médi-
cos das áreas
de reabilitação
e neurologia.


